目录

群众办事一本通

[出生上学 4](#_Toc23746)

[1. 国内出生登记（6周岁（含）以上） 4](#_Toc12346)

[就业创业 8](#_Toc31689)

[1.就业登记 8](#_Toc28072)

[2.失业登记 10](#_Toc26394)

[社保就医 14](#_Toc26506)

[1.社会保障卡应用状态查询 14](#_Toc21012)

[2.城乡居民医疗保险参保登记 17](#_Toc30804)

[3.城乡居民医疗保险关系转移 20](#_Toc6060)

[4.城乡居民异地就医报销（材料收集、登记录入） 23](#_Toc30796)

[5.农村低保申请初审 28](#_Toc31656)

[6.城市低保申请初审 33](#_Toc7758)

[7.领取社会保险待遇资格确认 38](#_Toc6875)

[8.新生儿参保登记 42](#_Toc30631)

[社会救助 45](#_Toc10778)

[1.农村离任两老生活补助申报 45](#_Toc14247)

[2.重度残疾人护理补贴申请 50](#_Toc25091)

[3.困难残疾人生活补贴申请 55](#_Toc25816)

[5.优抚对象年度核查 60](#_Toc9676)

[6.80岁高龄老人补贴申请受理 64](#_Toc22794)

[7.烈士褒扬金的给付 69](#_Toc9648)

[8.烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属定期抚恤金的给付 74](#_Toc446)

[9.烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属一次性抚恤金的给付 79](#_Toc2116)

[12.伤残人员抚恤待遇发放 85](#_Toc22542)

[13.在乡复员军人定期生活补助 90](#_Toc16807)

[14.支出型困难家庭的小额救助和急难型困境家庭（个人）的应急救助 95](#_Toc6659)

[15.60周岁以上（含60周岁）农村籍退役士兵老年生活补助认定初审 101](#_Toc7073)

[16.残疾人证申请、发放登记 106](#_Toc673)

[17.惠农信息收集 113](#_Toc9797)

[18.“一卡通”账号信息变更 117](#_Toc7390)

[19.惠农补贴查询 122](#_Toc4662)

[20.惠农补贴项目查询 126](#_Toc28080)

[21.惠农补贴发放情况查询 130](#_Toc5105)

[22.惠农补贴项目录机 134](#_Toc30102)

[25.高等教育经济困难学生及困难家庭救助证明 137](#_Toc6170)

[27.部分参战和参加核试验军队退役人员生活补助金发放 141](#_Toc19492)

[28.部分农村籍退役士兵老年生活补助的发放 146](#_Toc18294)

[29.退役士兵待安排工作期间生活费的给付 151](#_Toc4252)

[25.医疗救助申请初审 157](#_Toc16265)

[结婚生育 161](#_Toc8341)

[1.农村部分计划生育家庭奖励扶助人员资格确认 161](#_Toc19747)

[2.独生子女父母光荣证办理 166](#_Toc8297)

[3.一孩二孩生育服务卡办理 170](#_Toc17830)

[4.再生育服务证办理 174](#_Toc28191)

[退休养老 179](#_Toc918)

[1.城乡居民养老保险待遇申领 179](#_Toc20537)

[2.养老待遇领取人员查询 184](#_Toc22058)

[3.养老待遇人员汇总查询 188](#_Toc2045)

[4.养老待遇补发信息查询 192](#_Toc20989)

[5.缴费人员汇总查询 196](#_Toc24716)

[6.养老待遇发放人员查询 200](#_Toc656)

[7.缴费金额汇总查询 204](#_Toc1884)

[8.养老保险待遇领取资格认证 208](#_Toc12314)

[9.养老保险待遇核定 214](#_Toc26989)

[10.中断补缴 218](#_Toc22529)

个体工商户办事一本通

[个体工商户 222](#_Toc23821)

[1.个体工商户登记 222](#_Toc14912)

[2.企业社会保险登记 225](#_Toc398)

[3.单位基本信息变更 227](#_Toc25374)

出生上学

1. 国内出生登记（6周岁（含）以上）

一、事项名称

国内出生登记（6周岁（含）以上）

二、设定依据

《江西省常住户口登记管理规定》（赣公字〔2015〕201号）第十九条 婴儿（包括违反计划生育政策出生的婴儿）出生后应在一个月内，持以下证明材料向婴儿父亲或母亲常住户口所在地公安派出所申报出生登记:（一）《出生医学证明》；（二）父母一方的居民户口簿；（三）父母的《结婚证》（非婚生育的提供非婚生育说明）；（四）申请随父落户的非婚生育人员，需同时提供具有资质的鉴定机构出具的亲子鉴定证明。未办理《出生医学证明》的人员，在助产机构出生的，本人或者其监护人可以在该助产机构申领《出生医学证明》；在助产机构外出生的，本人或者其监护人需提供具有资质的鉴定机构出具的亲子鉴定证明，向拟落户地县级卫生计生行政部门指定机构申领《出生医学证明》。第二十条 我国公民与外国人、无国籍人在国内非婚生育、未取得其他国家国籍的人员，本人或者其具有我国国籍的监护人可以凭《出生医学证明》、父母的非婚生育说明、我国公民一方的居民户口簿，申请办理常住户口登记。未办理《出生医学证明》的，需提供具有资质的鉴定机构出具的亲子鉴定证明。

三、申请条件

【予以批准的条件】 在国内出生，持有父母一方的户口簿、出生医学证明或具有资质的鉴定机构出具的亲子鉴定证明向婴儿父亲或母亲常住户口所在地公安派出所申报出生登记的，予以受理

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.出生医学证明:纸质材料复印件1份

2.户口本：纸质材料原件1份

3.非婚生育说明：纸质材料原件1份

4.《结婚证》：纸质材料复印件1份

5.亲子鉴定证明：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790669。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇新岗山派出所 接收地址: 德兴市新岗山镇新岗山派出所户籍窗口 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇新岗山派出所 接收地址: 德兴市新岗山镇新岗山派出所户籍窗口 【传真提交】 接收地址: 0793-7790669 【工作时间】 星期一至星期五：上午8:00-12：00，下午：14：30-17：30（法定节假日除外）

3.受理：属于6周岁（含）以上出生登记，符合出生登记条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理并向县公安局户籍部门转报；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知全部所需补正材料，补正后予以受理；不符合登记条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的，作出予以出生登记的决定；不符合办理条件的，作出不予出生登记的决定。

6.制证发证：对符合出生登记条件的，予以登记，在父（母）亲在户口簿上进行户籍登记。

7.实人认证：不需要实人认证。

8.办理进程查询：可拨打电话0793-7790669查询事项办理进程。

9.办理结果：予以户口登记或不予以户口登记，符合登记条件的，在父（母）亲的户口簿上进行登记。

10.送达方式：现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇新岗山派出所户政窗口； 工作时间：夏令周一至周五上午8：00-12：00，下午14：30-18：00；冬令周一至周五上午8：00-12：00，下午14：30-17：30（法定节假日除外）。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇新岗山派出所户政窗口； 工作时间：夏令周一至周五上午8：00-12：00，下午14：30-18：00；冬令周一至周五上午8：00-12：00，下午14：30-17：30（法定节假日除外）。

八、办理时间

工作时间：夏令周一至周五上午8：00-12：00，下午14：30-18：00；冬令周一至周五上午8：00-12：00，下午14：30-17：30（法定节假日除外）。

九、办理期限

法定办结时限：3个工作日

承诺办结时限：3个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇新岗山派出所

十一、联系电话

咨询方式：0793-7790669

就业创业

1.就业登记

一、事项名称

就业登记

二、设定依据

《关于印发就业失业登记证管理暂行办法的通知》（人社部〔2010〕75号）第七条《就业失业登记证》的发放范围包括 （一）进行就业登记、失业登记的劳动者；(二）被认定为就业援助对象的劳动者；（三）享受相关就业扶持政策的劳动者。

三、申请条件

（一）予以批准的条件

1.用人单位应当为本单位从业人员办理就业登记，并为首次登记人员办理《登记证》。企业新录用员工并签订劳动合同的，应当在30日内办理就业登记手续。

2.从事自主创业、自谋职业和灵活就业人员应当在实现就业后30日内，办理就业登记手续。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.身份证：纸质材料原件1份、复印件1份

2.户口本：纸质材料原件1份、复印件1份

3.营业执照：质材料原件1份

4.劳动合同：纸质材料原件1份、复印件1份

4.二寸彩色免冠照片：纸质材料纸原件1份

5.《就业失业登记证申请表》：纸质材料纸复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约

2.申请：【窗口提交】

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予批准的理由。

4..实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：电话查询。

6.办理结果：《就业失业登记证》。

7.送达方式：现场领取

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场领取

八、办理时间

1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 2.10月1日-4月30 星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7790002

2.失业登记

一、事项名称

失业登记

二、设定依据

《关于印发就业失业登记证管理暂行办法的通知》（人社部〔2010〕75号）第七条《就业失业登记证》的发放范围包括（一）进行就业登记、失业登记的劳动者；(二）被认定为就业援助对象的劳动者；（三）享受相关就业扶持政策的劳动者。

三、申请条件

【予以批准的条件】1、从各类学校毕业或肄业、六个月未能就业的；2、从企业、机关、事业单位等各类用人单位失业的；3、自主创业、个体工商业户业主或私营企业业主停业、破产停止经营的，灵活就业人员重新失业的；4、承包土地被征用，符合当地规定条件的；5、军人退出现役、且未纳入国家统一安置的；6、刑满释放、假释、监外执行或解除劳动教养后处于无业状态的；7、农村进城务工人员和非本地户籍人员，并在当地稳定就业6个月以上（含6个月）后又失业的。

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.身份证：纸质材料复印件1份

2.户口本：纸质材料复印件1份

3.失业证明或毕业证书或解除劳动合同：质材料复印件1份

4.二寸彩色照片：纸质材料纸原件2份

5.《就业失业登记证申请表》：纸质材料纸原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:接收地址:【信函提交】接收申请的机构:接收地址:【工作时间】5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日：上午8:30-12:00；下午14:30-17:00法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的申请，当场作出予以登记的决定；不符合办理条件的，当场作出不予登记的决定。

6.制证发证：《就业创业证》

7.实人认证：无需实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话查询事项办理进程。

9.办理结果：《就业创业证》

10.送达方式：直接送达

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日：上午8:30-12:00；下午14:30-17:00法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

社保就医

1.社会保障卡应用状态查询

一、事项名称

社会保障卡应用状态查询

二、设定依据

《江西省人力资源和社会保障厅关于切实做好江西省社会保障卡管理服务工作的通知》（赣人社字〔2013〕92号）规范性文件设立依据条款名称三、5.乡镇（街道）劳动就业和社会保障事务所职责：具体负责本辖区社会保障卡发放、宣传及其他日常业务办理。

三、申请条件

【予以批准的条件】 已申领江西省社会保障卡的人员

【不予批准的条件】 未申领江西省社会保障卡的人员

四、办理材料

1.申领人二代身份证原件或者社会保障卡：纸质材料原件1份

2.委托书：纸质材料原件1份

3.代理人二代身份证或社会保障卡：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇横三路1号德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心窗口服务 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 上午8:30-12:00下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：即时办理，可拨打0793-7791800电话查询。

6.办理结果：工作人员直接在系统查询社会保障卡应用状态，并直接告知申请人

7.送达方式：直接送达

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】 上午8:30-12:00下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7790002

监督方式：0793-7790002

2.城乡居民医疗保险参保登记

一、事项名称

城乡居民医疗保险参保登记

二、设定依据

《中华人民共和国社会保险法》（主席令第35号）第八条 社会保险经办机构提供社会保险服务，负责社会保险登记、个人权益记录、社会保险待遇支付等工作

三、申请条件

【予以批准的条件】 户籍所在地为本辖区的城乡居民。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理

四、办理材料

户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7791800。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心窗口服务 【传真提交】 接收地址: 0793-7790002 【工作时间】 上午8:30-12:00下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

3.受理：符合参保条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合参保条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：办事对象可拨打窗口电话0793-7791800查询事项办理进程

6.办理结果：予以医保参保登记或不予医保参保登记的审核意见，予以登记的，在系统进行登记操作。

7.送达方式：当场告知办理结果

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

当场告知办理结果

八、办理时间

【工作时间】 上午8:30-12:00下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

3.城乡居民医疗保险关系转移

一、事项名称

城乡居民医疗保险关系转移

二、设定依据

《中华人民共和国社会保险法》（主席令第35号）第八条 社会保险经办机构提供社会保险服务，负责社会保险登记、个人权益记录、社会保险待遇支付等工作

三、申请条件

【予以批准的条件】 申请人户口转出本辖区并申请转移医保关系的，予以受理

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理.

四、办理材料

1.身份证：纸质材料原件1份

2.社会保障卡：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心窗口服务 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 上午8:30-12:00下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：办事对象可拨打窗口电话0793-7791800查询事项办理进程

6.办理结果：予以医保关系转移或不予医保关系转移的审核意见，符合转移条件的，在系统进行转移操作。

7.送达方式：直接送达：当场告知办理结果

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达：当场告知办理结果

八、办理时间

【工作时间】 上午8:30-12:00下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：20个工作日

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

4.城乡居民异地就医报销（材料收集、登记录入）

一、事项名称

城乡居民异地就医报销（材料收集、登记录入）

二、设定依据

1.《中华人民共和国社会保险法》（主席令第35号）第八条社会保险经办机构提供社会保险服务，负责社会保险登记、个人权益记录、社会保险待遇支付等工作

2.《国务院关于开展城镇居民基本医疗保险试点的指导意见》（国发〔2007〕20号）二、（六）费用支付。城镇居民基本医疗保险基金重点用于参保居民的住院和门诊大病医疗支出，有条件的地区可以逐步试行门诊医疗费用统筹。城镇居民基本医疗保险基金的使用要坚持以收定支、收支平衡、略有结余的原则。要合理制定城镇居民基本医疗保险基金起付标准、支付比例和最高支付限额，完善支付办法，合理控制医疗费用。探索适合困难城镇非从业居民经济承受能力的医疗服务和费用支付办法，减轻他们的医疗费用负担。城镇居民基本医疗保险基金用于支付规定范围内的医疗费用，其他费用可以通过补充医疗保险、商业健康保险、医疗救助和社会慈善捐助等方式解决。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1.已参加城乡居民医疗保险的农村居民 2.在本市以外的定点医院住院治疗 3.提交的医疗资料齐全

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.发票：纸质材料原件1份

2.费用清单：纸质材料原件1份

3.疾病诊断书：纸质材料原件1份

4.出院小结：纸质材料原件1份

5.社保卡：纸质材料原件1份

6.银行账户：纸质材料原件1份

7.《转外就医申请表》：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7790002 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合报销条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合报销条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：办事对象可拨打窗口电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：医保报销经费拨款单

7.送达方式：现场领取。领取地址：新岗山镇综合便民服务中心；时间：1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18：00 2.10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14：30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场领取。领取地址：新岗山镇综合便民服务中心；时间：1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18：00 2.10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14：30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00。

八、办理时间

时间：1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18：00 2.10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14：30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00。

九、办理期限

法定办结时限：20个工作日

承诺办结时限：20个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

5.农村低保申请初审

一、事项名称

农村低保申请初审

二、设定依据

1.《江西省最低生活保障操作规程》（赣民字【2003】113号）第五条 户籍状况、家庭收入和家庭财产是认定最低生活保障对象的三个基本要件。持有当地常住户口的居民，凡共同生活的家庭成员人均收入低于当地最低生活保障标准，且家庭财产状况符合当地政府规定条件的，可以申请最低生活保障。

2.《社会救助暂行办法》（中华人民共和国国务院令第649号）第九条 国家对共同生活的家庭成员人均收入低于当地最低生活保障标准，且符合当地最低生活保障家庭财产状况规定的家庭，给予最低生活保障。

三、申请条件

【予以批准的条件】 共同生活的家庭成员人均收入低于当地农村最低生活保障标准，且符合当地最低生活保障家庭财产状况规定的家庭，给予最低生活保障

【不予批准的条件】 不符合上述条件的，不予受理。

四、办理材料

1.身份证：纸质材料原件1份

2.户口本：纸质材料原件1份

3.《江西省居民家庭经济状况核对授权书》：纸质材料原件1份

4.《个人委托授权及法律责任声明书》:纸质材料原件1份

5.《城乡居民最低生活保障申请表》:纸质材料原件1份

6.《低保对象评议结果汇总表》:纸质材料原件1份

7.《核对对象的经济状况申报表》:纸质材料原件1份

8.《申请书》:纸质材料原件1份

9.残疾证:纸质材料原件1份

10.病例材料:纸质材料原件1份

11.农商银行账号:纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7790002 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合申请条件、材料齐全的，予以受理；材料不全或者不符合申请条件的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合申请条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合申请低保条件的，作出予以初审转报的决定；对不符合申请条件的，作出不予以初审转报的决定并告知不予转报的理由。

6.制证发证：对符合办理条件的，颁发《农村低保证》；对不符合办理条件的，并告知不予办理的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话0793-7790002查询事项办理进程。

9.办理结果：《农村低保证》

10.送达方式：1、现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇综合便民服务中心民政窗口；工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-13:30 双休日、法定节假日：上午8:00-12:00；下午14:30-17:302、支持快递送达：有申请人提供地址，邮寄送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

1、现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇综合便民服务中心民政窗口；工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-13:30 双休日、法定节假日：上午8:00-12:00；下午14:30-17:302、支持快递送达：有申请人提供地址，邮寄送达。

八、办理时间

工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-13:30 双休日、法定节假日：上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：30个工作日

承诺办结时限：30个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

6.城市低保申请初审

一、事项名称

城市低保申请初审

二、设定依据

1.《江西省最低生活保障操作规程》（赣民字【2003】113号）第五条 户籍状况、家庭收入和家庭财产是认定最低生活保障对象的三个基本要件。持有当地常住户口的居民，凡共同生活的家庭成员人均收入低于当地最低生活保障标准，且家庭财产状况符合当地政府规定条件的，可以申请最低生活保障。

2.《社会救助暂行办法》（中华人民共和国国务院令第649号）第九条 国家对共同生活的家庭成员人均收入低于当地最低生活保障标准，且符合当地最低生活保障家庭财产状况规定的家庭，给予最低生活保障。

三、申请条件

【予以批准的条件】 共同生活的家庭成员人均收入低于当地城市最低生活保障标准，且符合当地最低生活保障家庭财产状况规定的家庭，给予最低生活保障。

【不予批准的条件】 不符合上述条件的，不予受理。

四、办理材料

1.身份证：纸质材料原件1份

2.户口本：纸质材料原件1份

3.《江西省居民家庭经济状况核对授权书》：纸质材料原件1份

4.《个人委托授权及法律责任声明书》:纸质材料原件1份

5.《城乡居民最低生活保障申请表》:纸质材料原件1份

6.《低保对象评议结果汇总表》:纸质材料原件1份

7.《核对对象的经济状况申报表》:纸质材料原件1份

8.《申请书》:纸质材料原件1份

9.残疾证:纸质材料原件1份

10.病例材料:纸质材料原件1份

11.农商银行账号:纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合申请条件、材料齐全的，予以受理；材料不全或者不符合申请条件的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合申请条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合申请低保条件的，作出予以初审转报的决定；对不符合申请条件的，作出不予以初审转报的决定并告知不予转报的理由。

6.制证发证：对符合办理条件的，颁发《城市低保证》，对不符合办理条件的，告知不予办理的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话0793-7791800查询事项办理进程。

9.办理结果：《城市低保证》

10.送达方式：1、现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇综合便民服务中心民政窗口；工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-13:30 双休日、法定节假日：上午8:00-12:00；下午14:30-17:302、支持快递送达：有申请人提供地址，邮寄送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

1、现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇综合便民服务中心民政窗口；工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-13:30 双休日、法定节假日：上午8:00-12:00；下午14:30-17:302、支持快递送达：有申请人提供地址，邮寄送达。

八、办理时间

工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-13:30 双休日、法定节假日：上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：30个工作日

承诺办结时限：30个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

7.领取社会保险待遇资格确认

一、事项名称

领取社会保险待遇资格确认

二、设定依据

《江西省人力资源和社会保障厅关于印发〈江西省领取社会保险待遇资格确认经办规程（暂行）〉的通知》（赣人社字〔2019〕157号发布第二条本规程适用于正在领取养老保险待遇、失业保险待遇、工伤保险长期待遇人员的资格认证。第三条领取社会保险待遇资格认证坚持以信息比对为主、自助认证和现场核实为辅，社会化服务兜底等多种形式并存的基本原则。第四条领取社会保险待遇资格认证服务周期为12个月。社保经办机构可以根据待遇领取人员的待遇水平，结合丧葬补助金、抚恤金发放标准，适当调整认证服务周期。

三、申请条件

【予以批准的条件】 申请对象为已享受社会保险待遇的退休人员。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【网络提交】 网址: "江西人社"APP或“赣服通” 【工作时间】 1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00 2.全天候通过"江西人社"APP或“赣服通”自行认证。

3.受理：符合办理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合办理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，立即对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的，系统提示认证成功；对不符合办理条件的，系统提示认证不成功。

6.制证发证：认证成功或认证不成功的系统提示。

7.实人认证：无需实人认证

8.办理进程查询：通过“江西人社”手机APP或“赣服通”认证结果查询。

9.办理结果：认证成功或认证不成功的系统提示

10.送达方式：直接送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】 1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

8.新生儿参保登记

一、事项名称

新生儿参保登记

二、设定依据

《南昌市人民政府关于印发南昌市城乡居民基本医疗保险暂行办法的通知》（洪府发[2015]37号）基金筹集及参保缴费 第十七条新生儿出生之 日起视同参加城乡居民基本医疗保险，但需在出生后六个月之内办理参保登记缴费手续。

三、申请条件

（一）予以批准的条件 1、符合参保条件的本市户籍城乡居民应提供户口簿、身份证; 2、符合参保条件的外来经商、务工人员及其未成年子女提供原籍地医疗保险参保情况证明、身份证、暂住证或用人单位及乡镇(街道)的证明

（二）不予批准的情形 不符合上述批准条件，不予受理。

四、办理材料

户口簿：纸质材料原件1份、复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：窗口提交接收申请的机构:各县区劳动保障事务所或社区 工作时间:窗口提交：周一至周五上午9：00-12：00 下午13：30-17：00（法定节假日除外）

3.受理：窗口提交材料的，申请被受理的，办事对象可获得实施机构出具的受理通知书；申请不被受理的，办事对象可获得实施机构出具的不予受理通知书，不予受理通知书的内容应包括不予受理的理由；提交申请但申请材料不齐全或者不符合法定形式，实施机构能够当场出具补正材料通知书的，办事对象可当场获得通知书，通知书应一次性告知需要补正的全部材料。

4.审查：全年均可办理

5.决定：材料符合要求

6.制证发证：《社会保障卡》

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：全年均可办理。

9.办理结果：《社会保障卡》

10.送达方式：现场领取

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场领取。

八、办理时间

工作时间:窗口提交：周一至周五上午9：00-12：00 下午13：30-17：00（法定节假日除外）

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

社会救助

1.农村离任两老生活补助申报

一、事项名称

农村离任两老生活补助申报

二、设定依据

《关于认真做好农村离任老村党支部书记和老村委会主任生活补助发放工作的通知》（赣民字﹝2009﹞108号发布）一、二、三一、补助对象。从1949年10月1日至今，曾任村党支部（村党委、村党总支，下同）书记和村委会主任（村合作社社长、生产大队队长，下同）满10年（含10年）以上，男年满60周岁、女年满55周岁，已离任的村党支部书记和村委会主任。符合上述条件，但已被招聘或录用为国家干部或职工；已享受乡镇企业退休、“五保”供养和养老保险待遇的，不再享受该生活补助。曾受到开除党籍、行政撤职或刑事处罚的，不得享受该生活补助。 二、补助标准和经费安排。 1. 离任老村党支部书记按每人每月80元发放，离任老村委会主任按每人每月70元发放。2. 农村离任“两老”生活补助资金全部通过惠农补贴“一卡通”，实行社会化发放。三、工作要求。1. 严格审批程序。符合补助条件的农村离任“两老”，需本人提出申请，填写《××县（市、区）农村离任“两老”生活补助审批表》；村党支部、村委会，乡镇党委、政府对申请人按要求逐级审核，确定其是否符合享受补助的条件；对确定的补助对象，在所属乡镇和村范围内公示20天，接受群众监督。 2. 实行动态管理。县委组织部、民政局、财政局要对补助对象实行动态管理，每年12月审核一次，该新增的新增，该注销的注销。对该注销的，由乡镇党委、政府核销后，报县委组织部、民政局和财政局备案；对该新增的，按前述审批程序办理有关手续。补助对象凡未按要求接受年审的，一律停发其生活补助。对采取不正当手段，套取或骗领生活补助的，一经发现，立即停发，同时追回已发资金，并追究有关当事人的责任。

三、申请条件

【予以批准的条件】 从1949年10月1日至今，曾任村党支部（村党委、村党总支，下同）书记和村委会主任（村合作社社长、生产大队队长，下同）满10年（含10年）以上，男年满60周岁、女年满55周岁，已离任的村党支部书记和村委会主任。

【不予批准的条件】 有下列情形之一的，不能确定为补助对象： 1.已被招聘或录用为国家干部或职工的； 2.任职期间已按照新府办[2007]38号文件精神参加了村干部养老保险的； 3.已享受乡镇企业退休待遇或“五保”供养待遇的； 4、曾受到开除党籍、行政撤职或刑事处罚的。

四、办理材料

1.身份证：纸质材料复印件1份

2.户口本：纸质材料复印件1份

3.本人各时段任职证明：纸质材料复印件1份

4.《农村离任“两老”生活补助审批表》：纸质材料原件3份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 接收地址: 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合补助条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合补助条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合补助条件的申请，在本乡镇和村范围内公示20天；不符合补助条件的，在承诺办结时限内作出不予发放补助的决定并告知不予发放的理由。

6.制证发证：对符合补助条件的，上报县委组织部、民政局、财政局共同核定补助标准，建立补助对象档案；对不符合补助条件的，不予确认，并告知不予确认的理由。

7.实人认证：无需实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话 查询事项办理进程。

9.办理结果：予以发放或不予发放农村离任两老生活补助的审批意见。符合条件的，上报县委组织部、民政局、财政局共同核定补助标准，建立补助对象档案。

10.送达方式：银行转账：将补助资金通过惠农补贴“一卡通”发放到本人银行卡账户。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将补助资金通过惠农补贴“一卡通”发放到本人银行卡账户。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：30个工作日

承诺办结时限：30个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

2.重度残疾人护理补贴申请

一、事项名称

重度残疾人护理补贴申请

二、设定依据

1.《江西省人民政府关于印发江西省困难残疾人生活补贴和重度残疾人护理补贴制度实施办法的通知》（赣府发〔2015〕63号）第五条、第十二条：第五条 困难残疾人生活补贴对象为具有江西户籍、持有第二代中华人民共和国残疾人证（以下简称残疾人证），纳入城乡最低生活保障的残疾人。重度残疾人护理补贴对象为具有江西户籍、持有残疾人证，残疾等级被评定为一级、二级且需要长期照护的残疾人。长期照护是指因残疾产生的特殊护理消费品和照护服务支出持续6个月以上时间。第十二条 申请残疾人两项补贴，由本人或法定监护人，法定赡养、抚养、扶养义务人向户籍所在地乡镇人民政府（街道办事处）受理窗口书面申请，也可委托村（居）民委员会等代为办理申请事宜。

2.《国务院关于全面建立困难残疾人生活补贴和重度残疾人护理补贴制度的意见》（国发〔2015〕52号）三、申领程序和管理办法：（一）自愿申请。残疾人两项补贴由残疾人向户籍所在地街道办事处或乡镇政府受理窗口提交书面申请。残疾人的法定监护人，法定赡养、抚养、扶养义务人，所在村民（居民）委员会或其他委托人可以代为办理申请事宜。申请残疾人两项补贴应持有第二代中华人民共和国残疾人证，并提交相关证明材料。（二）逐级审核。街道办事处或乡镇政府依托社会救助、社会服务“一门受理、协同办理”机制，受理残疾人两项补贴申请并进行初审。初审合格材料报送县级残联进行相关审核。审核合格材料转送县级人民政府民政部门审定，残疾人家庭经济状况依托居民家庭经济状况核对机制审核。审定合格材料由县级人民政府民政部门会同县级残联报同级财政部门申请拨付资金。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1、重度残疾人护理补贴对象为具有江西户籍； 2.持有残疾人证 3.残疾等级评定为一级、二级需要长期照护的残疾人（长期照护是指因残疾产生的特殊护理消费品和照护服务支出持续6个月以上时间）。 4.既符合残疾人两项补贴条件，又符合老年、因公致残、离休等福利性生活补贴（津贴）、护理补贴（津贴）条件的残疾人，可择高申领其中一类生活补贴（津贴）、护理补贴（津贴） 5.享受孤儿基本生活保障政策的残疾人同时符合重度残疾人护理补贴条件的，可享受重度残疾人护理补贴。

【不予批准的条件】 领取工伤保险生活护理费、纳入特困人员供养保障的残疾人不享受残疾人两项补贴。

四、办理材料

1.《江西省残疾人两项补贴申请审批表》：纸质材料原件2份

2.户口本和身份证：纸质材料复印件1份

3.残疾人证：纸质材料复印件1份

4.银行账号：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：可拔打电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：以发放补贴或不予发放补贴的审核意见，符合条件的，发放补贴资金

7.送达方式：银行转账：将补贴资金转入困难残疾人本人银行卡账户。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将补贴资金转入困难残疾人本人银行卡账户。

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：7个工作日

承诺办结时限：7个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

3.困难残疾人生活补贴申请

一、事项名称

困难残疾人生活补贴申请

二、设定依据

1.国务院关于全面建立困难残疾人生活补贴和重度残疾人护理补贴制度的意见》（国发〔2015〕52号）三、申领程序和管理办法：（一）自愿申请。残疾人两项补贴由残疾人向户籍所在地街道办事处或乡镇政府受理窗口提交书面申请。残疾人的法定监护人，法定赡养、抚养、扶养义务人，所在村民（居民）委员会或其他委托人可以代为办理申请事宜。申请残疾人两项补贴应持有第二代中华人民共和国残疾人证，并提交相关证明材料。（二）逐级审核。街道办事处或乡镇政府依托社会救助、社会服务“一门受理、协同办理”机制，受理残疾人两项补贴申请并进行初审。初审合格材料报送县级残联进行相关审核。审核合格材料转送县级人民政府民政部门审定，残疾人家庭经济状况依托居民家庭经济状况核对机制审核。审定合格材料由县级人民政府民政部门会同县级残联报同级财政部门申请拨付资金。

2.《江西省人民政府关于印发江西省困难残疾人生活补贴和重度残疾人护理补贴制度实施办法的通知》（赣府发〔2015〕63号）第五条、第十二条困难残疾人生活补贴对象为具有江西户籍、持有第二代中华人民共和国残疾人证（以下简称残疾人证），纳入城乡最低生活保障的残疾人。重度残疾人护理补贴对象为具有江西户籍、持有残疾人证，残疾等级被评定为一级、二级且需要长期照护的残疾人。长期照护是指因残疾产生的特殊护理消费品和照护服务支出持续6个月以上时间。第十二条申请残疾人两项补贴，由本人或法定监护人，法定赡养、抚养、扶养义务人向户籍所在地乡镇人民政府（街道办事处）受理窗口书面申请，也可委托村（居）民委员会等代为办理申请事宜。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1.困难残疾人生活补贴对象为具有江西户籍； 2.持有第二代中华人民共和国残疾人证（以下简称残疾人证）； 3.纳入城乡最低生活保障的残疾人。

【不予批准的条件】 1.享受孤儿基本生活保障政策的残疾人不享受困难残疾人生活补贴。 2.领取工伤保险生活护理费、纳入特困人员供养保障的残疾人不享受。

四、办理材料

1.《江西省残疾人两项补贴申请审批表》：纸质材料原件2份

2.户口本和身份证：纸质材料复印件1份

3.残疾人证：纸质材料复印件1份

4.低保证：纸质材料复印件1份

5.银行账号：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0796-7622242 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：可拔打电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：予以发放补贴或不予发放补贴的审核意见，符合条件的，发放补贴资金

7.送达方式：银行转账：将补贴资金转入困难残疾人本人银行卡账户。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将补贴资金转入困难残疾人本人银行卡账户。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00

九、办理期限

法定办结时限：7个工作日

承诺办结时限：7个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

5.优抚对象年度核查

一、事项名称

优抚对象年度核查

二、设定依据

《全国优抚信息管理系统江西省优抚对象数据核查规范》（赣民字[2015]125号）第一条：优抚对象数据核查范围为在全国优抚信息管理系统数据库中所有享受国家定期抚恤补助待遇的各类对象，包括伤残人员（残疾军人、伤残国家机关工作人员、伤残人民警察、伤残民兵民工）、三属（烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属）、两红（在乡退伍红军老战士、红军失散人员）、在乡老复员军人、带病回乡退伍军人、参战退役人员、参加核试验军队退役人员（原8023 部队退役人员、其他参加核试验退役人员）、60 周岁以上农村籍退役士兵、60 周岁以上烈士子女（含建国前错杀后被平反人员子女）、直接参与铀矿开采军队退役人员。

三、申请条件

【予以批准的条件】 本辖区内的伤残人员（残疾军人、伤残国家机关工作人员、伤残人民警察、伤残民兵民工）、三属（烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属）、两红（在乡退伍红军老战士、红军失散人员）、在乡老复员军人、带病回乡退伍军人、参战退役人员、参加核试验军队退役人员（原8023部队退役人员、其他参加核试验退役人员）、60周岁以上农村籍退役士兵、60周岁以上烈士子女（含建国前错杀后被平反人员子女）参加年度审核。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理

四、办理材料

1.身份证：纸质材料原件1份

2.江西省优抚对象优待证：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇横三路1号德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇横三路1号德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心窗口服务 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 上午8:30-12:00下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

3.受理：符合年度核查条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以年度审查；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以年度审查；不符合核查条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，当场对是否符合年度核查条件进行实质性审查。

5.决定：对符合年度核查条件的，当场作出予以核查的决定；不符合年度核查条件的，当场作出不予年度核查的决定。

6.制证发证：对符合年度核查条件的，当场进行年度核查，并将核查结果录入系统。

7.实人认证：本人携带本人有效身份证件原件，到退役军人服务窗口进行实人认证。

8.办理进程查询：可拨打电话0795-6768858查询事项办理进程

9.办理结果：予以年度核查或不予年度核查的审批意见，予以年度核查的，录入系统。

10.送达方式：直接送达

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】 上午8:30-12:00下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

6.80岁高龄老人补贴申请受理

一、事项名称

80岁高龄老人补贴申请受理

二、设定依据

《江西省人民政府办公厅转发省老龄办等部门关于进一步加强江西省老年人优待工作意见的通知》（赣府厅发〔2014〕65号发布)第二条优待项目和范围:普遍建立80周岁以上老年人高龄津贴制度。补贴标准由各设区市政府根据本地经济发展状况确定。

三、申请条件

【予以批准的条件】 凡具有本县户籍、年满80周岁及以上的老人，均可享受高龄老人长寿补贴

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.身份证和户口本：纸质材料复印件1份

2.《高龄老人长寿补贴申请表》:纸质材料原件1份

3.银行账号:纸质材料复印件1份

4.两寸免冠照片:纸质材料原件2份

五、办理流程

1.预约：电话号码：0973-7790002

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的申请，在承诺办结时限内作出批准的决定；不符合办理条件的，在承诺办结时限内作出不予批准决定。

6.制证发证：符合发放条件的，出具发放补贴的审批意见；不符合发放条件的，不予发放并告知不予发放的理由。

7.实人认证：不需要

8.办理进程查询：可拨打电话查询事项办理进程

9.办理结果：予以发放补贴或不予发放补贴的审批意见

10.送达方式：银行转账：将高龄补贴资金通过惠农“一卡通”发放到位

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将高龄补贴资金通过惠农“一卡通”发放到位

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：10个工作日

承诺办结时限：5个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

7.烈士褒扬金的给付

一、事项名称

烈士褒扬金的给付

二、设定依据

1.《烈士褒扬条例》（(国务院令第601号)）第十一条国家建立烈士褒扬金制度。烈士褒扬金标准为烈士牺牲时上一年度全国城镇居民人均可支配收入的30倍。战时，参战牺牲的烈士褒扬金标准可以适当提高。烈士褒扬金由颁发烈士证书的县级人民政府退役军人事务部门发给烈士的父母或者抚养人、配偶、子女；没有父母或者抚养人、配偶、子女的，发给烈士未满18周岁的兄弟姐妹和已满18周岁但无生活来源且由烈士生前供养的兄弟姐妹。

2.《军人抚恤优待条例》（国务院、中央军委令第602号）现役军人死亡被批准为烈士的，依照《烈士褒扬条例》的规定发给烈士遗属烈士褒扬金。

3.《民政部、人力资源社会保障部、财政部、总政治部关于贯彻实施《烈士褒扬条例》若干具体问题的意见》（民发〔2012〕83号）六、烈士褒扬金由颁发烈士证书的县级人民政府民政部门负责发放，所需经费由当地财政部门垫支。中央财政每年根据上年度烈士评定备案工作的情况，及时审核下达烈士褒扬金。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1.持有烈士证明； 2.发放对象为烈士父母或者抚养人、配偶、子女，没有父母或者抚养人、配偶、子女，发给烈士未满18周岁的兄弟姐妹和已满18周岁但无生活来源且由烈士生前供养的兄弟姐妹。

【不予批准的条件】 不符合上述条件的，不予批准。

四、办理材料

1.《烈士褒扬金登记审核表》：纸质材料原件2份

2.本人户口簿、身份证：纸质材料复印件1份

3.《申请书）：纸质材料复印件1份

4.烈士证：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：申请人提供的申请材料齐全、符合要求的，当场受理申请。 申请人提供的申请材料不齐全或者不符合要求的，当场一次性告知申请人需要补正的材料； 申请人明显不符合临时救助条件的，当场告知申请人不予受理，并且说明理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理救助的申请，在15个工作日内作出予以救助的决定；不符合救助条件的，在在15个工作日内作出不予救助的决定。

6.制证发证：符合临时（特别）救助条件的，在《城乡困难群众临时（特别）救助申请审批表》上同意申报并公章；不符合救助条件的，告知不予临时（特别）救助的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话查询事项办理进程。

9.办理结果：予以发放烈士褒扬金或不予发放的审批意见。符合条件的，发放烈士褒扬金。

10.送达方式：银行转账：将烈士褒扬金资金通过本人账户发放到位。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将烈士褒扬金资金通过本人账户发放到位。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：1个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

8.烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属定期抚恤金的给付

一、事项名称

烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属定期抚恤金的给付

二、设定依据

《军人抚恤优待条例》（中华人民共和国国务院、中华人民共和国中央军事委员会令第413号公布，第602号修正）第十六条对符合下列条件之一的烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属，发给定期抚恤金：（一）父母（抚养人）、配偶无劳动能力、无生活费来源，或者收入水平低于当地居民平均生活水平的；（二）子女未满18周岁或者已满18周岁但因上学或者残疾无生活费来源的；（三）兄弟姐妹未满18周岁或者已满18周岁但因上学无生活费来源且由该军人生前供养的。对符合享受定期抚恤金条件的遗属，由县级人民政府民政部门发给《定期抚恤金领取证》。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1.符合下列条件之一的烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属，发给定期抚恤金：（一）父母（抚养人）、配偶无劳动能力、无生活费来源，或者收入水平低于当地居民平均生活水平的；（二）子女未满18周岁或者已满18周岁但因上学或者残疾无生活费来源的；（三）兄弟姐妹未满18周岁或者已满18周岁但因上学无生活费来源且由该军人生前供养的。 2.本人通过年度优抚对象核查。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证和户口本：纸质材料原件1份、复印件1份

五、办理流程

1.预约：电话号码：

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合发放条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合发放条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合抚恤金发放条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的申请，在承诺办结时限内作出予以批准的决定；不符合办理条件的，在承诺办结时限内作出不予批准的决定。

6.制证发证：对符合批准条件的，于本季度第一个月15号之前发放生活补助待遇；对不符合批准条件的，不予以发放，并告知不发放待遇的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话 查询事项办理进程。

9.办理结果：予以发放或不予发放烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属定期抚恤金的审批意见。符合条件的，发放烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属定期抚恤金。

10.送达方式：银行转账：将烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属定期抚恤金补助金资金通过“一卡通”发放到位。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属定期抚恤金补助金资金通过“一卡通”发放到位。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：1个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

9.烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属一次性抚恤金的给付

一、事项名称

烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属一次性抚恤金的给付

二、设定依据

《军人抚恤优待条例》（中华人民共和国国务院、中华人民共和国中央军事委员会令第413号公布，第602号修正）第十三条 现役军人死亡，根据其死亡性质和死亡时的月工资标准，由县级人民政府民政部门发给其遗属一次性抚恤金，标准是：烈士和因公牺牲的，为上一年度全国城镇居民人均可支配收入的20倍加本人40个月的工资；病故的，为上一年度全国城镇居民人均可支配收入的2倍加本人40个月的工资。月工资或者津贴低于排职少尉军官工资标准的，按照排职少尉军官工资标准计算。获得荣誉称号或者立功的烈士、因公牺牲军人、病故军人，其遗属在应当享受的一次性抚恤金的基础上，由县级人民政府民政部门按照下列比例增发一次性抚恤金：（一）获得中央军事委员会授予荣誉称号的，增发35%；（二）获得军队军区级单位授予荣誉称号的，增发30%；（三）立一等功的，增发25%；（四）立二等功的，增发15%；（五）立三等功的，增发5%。多次获得荣誉称号或者立功的烈士、因公牺牲军人、病故军人，其遗属由县级人民政府民政部门按照其中最高等级奖励的增发比例，增发一次性抚恤金。第十五条一次性抚恤金发给烈士、因公牺牲军人、病故军人的父母（抚养人）、配偶、子女；没有父母（抚养人）、配偶、子女的，发给未满18周岁的兄弟姐妹和已满18周岁但无生活费来源且由该军人生前供养的兄弟姐妹。

三、申请条件

【予以批准的条件】 申请人为烈士、、因公牺牲军人、病故军人的父母（抚养人）、配偶、子女；没有父母（抚养人）、配偶、子女的，申请人为未满18周岁的兄弟姐妹和已满18周岁但无生活费来源且由该军人生前供养的兄弟姐妹。

【不予批准的条件】 不符合上述条件的，不予批准。

四、办理材料

1.身份证和户口本：纸质材料原件1份、复印件1份

2.死亡军人的烈士证书或因公牺牲军人通知书或病故军人通知书：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：电话号码：

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合抚恤金发放条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的申请，在承诺办结时限内作出予以批准的决定；不符合办理条件的，在承诺办结时限内作出不予批准的决定。

6.制证发证：对符合批准条件的，发放一次性抚恤金；对不符合批准条件的，不予以发放，并告知不发放待遇的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话查询事项办理进程。

9.办理结果：予以发放或不予发放一次性抚恤金的审批意见。符合条件的，发放烈士遗属、因公牺牲军人遗属、病故军人遗属一次性抚恤金生活补助金。

10.送达方式：银行转账：将一次性抚恤金资金转入本人账户。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将一次性抚恤金资金转入本人账户。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：1个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

12.伤残人员抚恤待遇发放

一、事项名称

伤残人员抚恤待遇发放

二、设定依据

《伤残抚恤管理办法》（(民政部令第50号)）第二十二条伤残人员从被批准残疾等级评定后的第二个月起，由发给其伤残证件的县级人民政府民政部门按照规定予以抚恤。伤残人员抚恤关系转移的，其当年的抚恤金由部队或者迁出地的民政部门负责发给，从第二年起由迁入地民政部门按当地标准发给。

三、申请条件

【予以批准的条件】 伤残人员抚恤待遇发放申请对象为： 1.在服役期间因战因公致残退出现役的军人，在服役期间因病评定了残疾等级退出现役的残疾军人； 2.因战因公负伤时为行政编制的人民警察； 3.因参战、参加军事演习、军事训练和执行军事勤务致残的预备役人员、民兵、民工以及其他人员； 4.为维护社会治安同违法犯罪分子进行斗争致残的人员； 5.为抢救和保护国家财产、人民生命财产致残的人员。

【不予批准的条件】 第3、4、5中列举的人员根据《工伤保险条例》应当认定视同工伤的，不再办理因战、因公伤残抚恤。

四、办理材料

申请人身份证和户口簿：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对符合办理条件的申请，在承诺办结时限内作出予以批准的决定；不符合办理条件的，在承诺办结时限内作出不予批准的决定。

5.决定：对符合办理条件的申请，在承诺办结时限内作出予以批准的决定；不符合办理条件的，在承诺办结时限内作出不予批准的决定。

6.制证发证：对符合批准条件的，于本季度第一个月15号之前发放生活补助待遇；对不符合批准条件的，不予以发放，并告知不发放待遇的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话 查询事项办理进程。

9.办理结果：予以伤残人员抚恤待遇发放或不予以发放的审批意见。

10.送达方式：银行转账：将伤残人员抚恤待遇发放资金通过“一卡通”发放到位。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将伤残人员抚恤待遇发放资金通过“一卡通”发放到位。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：1个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

13.在乡复员军人定期生活补助

一、事项名称

在乡复员军人定期生活补助

二、设定依据

《军人抚恤优待条例》（国务院、中央军委令第602号）第四十四条【行政法规】《军人抚恤优待条例》（国务院、中央军委令第602号）第四十四条复员军人生活困难的，按照规定的条件，由当地人民政府退役军人事务部门给予定期定量补助，逐步改善其生活条件。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1.属在乡复员军人； 2.本人通过年度优抚对象核查。

【不予批准的条件】 不符合上述条件的，不予批准。

四、办理材料

身份证和户口本：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合发放条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合发放条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，对申请材料是否符合发放条件进行实质性审查

5.决定：对符合发放条件的申请，在承诺办结时限内作出予以发放的决定；不符合发放条件的，在承诺办结时限内作出不予发放的决定。

6.制证发证：对符合发放条件的，于本季度第一个月15号之前发放生活补助待遇；对不符合批准条件的，不予以发放，并告知不发放待遇的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话 查询事项办理进程。

9.办理结果：予以发放在乡复员军人定期生活补助或不予以发放的审批意见。符合条件的，发放在乡复员军人定期生活补助金。

10.送达方式：银行转账：将在乡复员军人定期生活补助金资金通过“一卡通”发放到位。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将在乡复员军人定期生活补助金资金通过“一卡通”发放到位。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：1个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

14.支出型困难家庭的小额救助和急难型困境家庭（个人）的应急救助

一、事项名称

支出型困难家庭的小额救助和急难型困境家庭（个人）的应急救助

二、设定依据

《江西省民政厅关于印发〈江西省临时救助操作规程〉的通知》（赣民字〔2016〕141号发布)第十六条5.审批。县级民政部门收到审核材料后，由社会救助股（办）负责对乡镇（街办）提交的审核意见进行书面审查，对存疑情况进行复查。要根据申请人家庭的困难程度和自救能力，提出具体救助额度等处理意见，救助额度应分档或按标准，据额度高低分别由县（市、区）民政部门的分管同志、主要负责同志或局长办公会议审批。对救助金额较小的（一般不超过1000元/户.次），可以由县级人民政府民政部门委托乡镇人民政府（街道办事处）审批，但5个工作日内报县级民政部门备案；大额救助（一般超过10000元/户.次）应报备县级人民政府。第十八条 特殊紧急受理，指对于情况紧急、需立即采取措施以防止造成无法挽回的损失或无法改变的严重后果的，具体情形由负责临时救助的审批机关判定。因情况紧急无法在申请时提供相关证明材料的，实行紧急程序，乡镇人民政府（街道办事处）或县级人民政府民政部门应先行给予生活上的临时救助。

三、申请条件

【予以批准的条件】 对遭遇突发事件（如火灾、车祸、溺亡、燃气中毒等）、意外伤害（如高处坠落、雷击、烧伤等）、重大疾病或其他特殊原因导致基本生活陷入困境的低保、特困供养、支出型贫困低收入家庭，可以向所在乡（镇）人民政府申请临时救助。

【不予批准的条件】 1.危害国家公共秩序和社会公共安全的； 2.因打架斗殴、酗酒、赌博、吸毒、交通肇事等原因导致家庭生活困难的； 3.参与政府明令禁止的非法组织活动的； 4.拒绝管理机关调查，隐瞒或不提供家庭真实收入、出具虚假证明的； 5.无理取闹或谩骂、侮辱、威胁工作人员的； 6.家庭有就业能力的人员，无正当理由拒绝就业，不自食其力的； 7.法定赡（抚、扶）养人有能力履行义务但未履行义务而直接造成父母、子女生活困难的。

四、办理材料

1.《书面申请书》：纸质材料原件1份

2.户口簿、身份证：纸质材料复印件1份

3.有效证件(低保证、残疾证、特困供养证、孤儿证等有效证件)：纸质材料复印件1份

4.有效佐证材料：纸质材料复印件1份

5.《支出型困难家庭的小额救助和急难型困难家庭（个人）的应急救助审批表》：纸质材料原件1份

6.银号帐号：纸质材料原件1份

7.急需救助证明：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理救助的申请，在15个工作日内作出予以救助的决定；不符合救助条件的，在在15个工作日内作出不予救助的决定。

6.制证发证：符合救助条件的，在《支出型困难家庭的小额救助和急难型困难家庭（个人）的应急救助审批表》上同意申报并公章；不符合救助条件的，不予救助并告知不予救助的理由。

7.实人认证：不需要

8.办理进程查询：可拨打电话 查询事项办理进程。

9.办理结果：予以救助或不予救助的审批意见，予以救助的，直接通过银行打款到一卡通帐号，并电话告知申请人。

10.送达方式：银行转帐：将救助款项转入临时救助申请人的账户。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转帐：将救助款项转入临时救助申请人的账户。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：15个工作日

承诺办结时限：15个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

15.60周岁以上（含60周岁）农村籍退役士兵老年生活补助认定初审

一、事项名称

60周岁以上（含60周岁）农村籍退役士兵老年生活补助认定初审

二、设定依据

《关于落实给部分农村籍退役士兵发放老年生活补助政策措施的通知》（[民办发〔2011〕11号]）一、适用对象的界定。政策实施对象的人员范围为，1954年11月1日试行义务兵役制后至《退役士兵安置条例》实施前入伍，年龄在60周岁以上（含60周岁）、未享受到国家定期抚恤补助的农村籍退役士兵。农村籍退役士兵的界定为，退役时落户农村户籍目前仍为农村户籍、退役时落户农村户籍后转为非农户籍的人员。上述人员中不包括已享受退休金或城镇职工养老保险金待遇的人员。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1954年11月1日试行义务兵役制后至《退役士兵安置条例》实施前入伍，年龄在60周岁以上(含60周岁)、未享受到国家定期抚恤补助的农村籍退役士兵。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.身份证和户口本：纸质材料复印件1份

2.退伍证：纸质材料复印件1份

3.一寸免冠照：纸质材料原件4份

4.《60周岁以上农村籍退役士兵信息采集表》：纸质材料原件2份

5.《部分农村籍退役士兵发放老年生活补助审批表》：纸质材料原件2份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，当场对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的申请，公示无异议的作出予以向县退役军人事务局转报的决定；对不符合办理条件的，公示有异议的作出不予以向县退役军人事务局转报的决定。

6.制证发证：对符合批准条件的，次年元月份开始享受生活补助待遇；对不符合批准条件的，不予以享受待遇，并告知不享受待遇的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话0793-7791800查询事项办理进程。

9.办理结果：对符合批准条件的，予以享受生活补助待遇，并由工作人员录入系统；对不符合批准条件的，不予以享受，并告知理由。

10.送达方式：直接送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达。

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：3个工作日

承诺办结时限：3个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

16.残疾人证申请、发放登记

一、事项名称

残疾人证申请、发放登记

二、设定依据

《中华人民共和国残疾人证管理办法》（自2018年1月1日起施行）法规设立依据条款名称第八条申办残疾人证使用全国统一的《中华人民共和国残疾人证申请表》（以下简称申请表）、《中华人民共和国残疾评定表》（以下简称评定表）。第九条核发残疾人证程序。（一）申请：第一次申办残疾人证的申请人，需持申请人居民身份证、户口本和3张两寸近期免冠白底彩照，向户口所在地县级残联提出办证申请，如实填写申请表、评定表。申请智力、精神类残疾人证和未成年人申请残疾人证须同时提供法定监护人的证明材料。有条件的地方可开展网上办理申请。（二）受理：县级残联接到办证申请人提交的申请材料后，由受理人对申请人、法定监护人、照片、身份证、户口本进行确认，对于填写虚假信息者不予受理。（三）评定：指定机构对于申办残疾人证的申请人进行残疾评定，按照残疾标准作出明确的残疾类别和等级评定结论，填写评定表并加盖公章。评定结论符合残疾标准的，应在申请人所在的村（社区）予以公示，公示时间为五个工作日；申请人是未成年人的，原则上不予公示。（四）审核、批准：县级残联对办证申请材料、受理程序、残疾评定结论和公示结果进行审核，并在十个工作日内审核完毕。经审核符合规定的，予以批准，填写打印残疾人证相关信息，并在批准机关栏内加盖公章、在持证人像上加盖钢印，同时将残疾评定表等相关信息录入残疾人人口基础数据库。评定结论不符合残疾标准者，不予办理。（五）发放、存档：县级残联将残疾人证发放给申请人，并将申请表、评定表、公示结果等相关材料存档、长期保存。第十条有条件的地方可将残疾人证申办受理、发放等工作下放到乡镇（街道）残联。

三、申请条件

【予以批准的条件】凡要求申办《残疾人证》的申请人，必须符合下列申办资格和必要条件之一者：（一）视力残疾：（双眼）必须是通过各种药物、手术及其它疗法而不能恢复视力者（或经医疗机构认定不能通过上述疗法恢复视功能的）。（二）听力残疾：（双耳）必须经过治疗一年以上不愈者。（三）言语残疾：是指各种原因导致的言语障碍，而不能进行正常的言语交往，必须明确病因，经过治疗一年以上不愈者。（四）精神残疾：必须是精神病患者持续一年以上未痊愈者。（五）智力残疾：智力明显低于一般人的水平，并显示适应行为障碍者。（六）肢体残疾：是指人的肢体残缺、畸形、麻痹所致人体运动功能障碍。对因病或因交通、工伤、意外等事故造成的肢体伤害的残疾评定，必须在最终治疗结束后经过一年以上功能锻炼不能恢复的（截肢、截瘫，关节融合术后等无法恢复功能的除外）。（七）多重残疾的残疾等级以残疾最重的等级为准。

【不予批准的条件】不符合上述申办资格和批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.身份证和户口本：纸质材料复印件1份

2.照片：纸质材料原件3份

3.《中华人民共和国残疾评定表》：纸质材料原件1份

4.《中华人民共和国残疾人证申请表》：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：办事对象可拨打窗口电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：《残疾人证》，并由工作人员进行发放登记

7.送达方式：现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇综合便民服务中心一楼综合窗口； 工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇综合便民服务中心一楼综合窗口； 工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00

八、办理时间

工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:30-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00

九、办理期限

法定办结时限：15个工作日

承诺办结时限：15个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

17.惠农信息收集

一、事项名称

惠农信息收集

二、设定依据

《江西省财政厅 关于进一步规范和完善财政惠农补贴资金一卡通发放管理的通知》（赣财乡〔2011〕10号）业务主管部门及所属乡镇站所负责补贴对象的确定及补贴资金发放信息的采集、汇总、审核、公示并确保发放信息的真实性和准确性；及时做好财政惠农补贴资金发放信息的变更工作。

三、申请条件

【予以批准的条件】 本辖区享受惠农补贴人员

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.户口簿：纸质材料原件1份

2.农商行存折或银行卡：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：现场查询或拨打电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：惠农信息系统录入

7.送达方式：直接送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

18.“一卡通”账号信息变更

一、事项名称

“一卡通”账号信息变更

二、设定依据

《江西省财政厅 关于进一步规范和完善财政惠农补贴资金一卡通发放管理的通知》（赣财乡〔2011〕10号）业务主管部门及所属乡镇站所负责补贴对象的确定及补贴资金发放信息的采集、汇总、审核、公示并确保发放信息的真实性和准确性；及时做好财政惠农补贴资金发放信息的变更工作。

三、申请条件

【予以批准的条件】 本辖区内已参加城乡居民养老保险人员

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：1.窗口查询：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 2.电话查询：0793-7790002

6.办理结果：《待遇领取人员信息》，并现场告知查询结果。

7.送达方式：现场告知。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场告知

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

19.惠农补贴查询

一、事项名称

惠农补贴查询

二、设定依据

《江西省财政厅 关于进一步规范和完善财政惠农补贴资金一卡通发放管理的通知》（赣财乡〔2011〕10号）业务主管部门及所属乡镇站所负责补贴对象的确定及补贴资金发放信息的采集、汇总、审核、公示并确保发放信息的真实性和准确性；及时做好财政惠农补贴资金发放信息的变更工作。

三、申请条件

【予以批准的条件】 本辖区享受惠农补贴人员

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：现场查询或拨打电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：《惠农补贴信息》，现场告知查询结果

7.送达方式：直接送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

20.惠农补贴项目查询

一、事项名称

惠农补贴项目查询

二、设定依据

《江西省财政厅 关于进一步规范和完善财政惠农补贴资金一卡通发放管理的通知》（赣财乡〔2011〕10号）业务主管部门及所属乡镇站所负责补贴对象的确定及补贴资金发放信息的采集、汇总、审核、公示并确保发放信息的真实性和准确性；及时做好财政惠农补贴资金发放信息的变更工作。

三、申请条件

【予以批准的条件】 本辖区享受惠农补贴人员

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：现场查询或拨打电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：《农户明白卡》，现场告知告知惠农补贴项目

7.送达方式：直接送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

21.惠农补贴发放情况查询

一、事项名称

惠农补贴发放情况查询

二、设定依据

《江西省财政厅 关于进一步规范和完善财政惠农补贴资金一卡通发放管理的通知》（赣财乡〔2011〕10号）业务主管部门及所属乡镇站所负责补贴对象的确定及补贴资金发放信息的采集、汇总、审核、公示并确保发放信息的真实性和准确性；及时做好财政惠农补贴资金发放信息的变更工作。

三、申请条件

【予以批准的条件】 本辖区享受惠农补贴人员

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：现场查询或拨打电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：《农户明白卡》，现场告知是否到账，到账时间及金额。

7.送达方式：直接送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

22.惠农补贴项目录机

一、事项名称

惠农补贴项目录机

二、设定依据

《江西省财政厅 关于进一步规范和完善财政惠农补贴资金一卡通发放管理的通知》（赣财乡〔2011〕10号）业务主管部门及所属乡镇站所负责补贴对象的确定及补贴资金发放信息的采集、汇总、审核、公示并确保发放信息的真实性和准确性；及时做好财政惠农补贴资金发放信息的变更工作。

三、申请条件

【予以批准的条件】 本辖区享受惠农补贴人员

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：现场查询或拨打电话0793-7790002查询事项办理进程

6.办理结果：是否符合录机条件，符合条件的，录入系统。

7.送达方式：直接送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

25.高等教育经济困难学生及困难家庭救助证明

一、事项名称

高等教育经济困难学生及困难家庭救助证明

二、设定依据

1.《关于进一步加强和规范高校家庭经济困难学生认定工作的通知》（教财〔2007〕8号）第三条第二项 引导学生积极受助。要通过讲解国家制定资助政策的目的，为保证资金投入所做出的努力等背景情况，让家庭经济困难学生明白，国家资助是实现教育公平、促进社会公平的一种制度安排和重要举措。要帮助家庭经济困难学生树立正确的荣辱观，正确面对眼前存在的困难，引导他们积极主动地利用国家资助完成学业。

2.《关于认真做好高等学校家庭经济困难学生认定工作的指导意见》（教财〔2007〕8号）第一条、第二条 第一条本意见适用于根据国家有关规定批准设立、实施高等学历教育的全日制普通本科高等学校、高等职业学校和高等专科学校（以下简称高校）招收的本专科（含高职、第二学士学位）学生。第二条 本意见中家庭经济困难学生是指学生本人及其家庭所能筹集到的资金，难以支付其在校学习期间的学习和生活基本费用的学生。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1.申请人为根据国家有关规定批准设立、实施高等学历教育的全日制普通本科高等学校、高等职业学校和高等专科学校(以下简称高校)招收的本专科(含高职、第二学士学位)学生； 2.学生本人及其家庭所能筹集到的资金，难以支付其在校学习期间的学习和生活基本费用。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理

四、办理材料

1.《高等学校学生及家庭困难调查表》：纸质材料原件1份

2.身份证：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-3395868 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

3.受理：符合救助条件、材料齐全且符合法定形式的，予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合救助条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：可拨打电话0795-6792010查询事项办理进程。

6.办理结果：《高等学校学生及家庭困难调查表》，符合困难条件的，在《调查表》上加盖公章

7.送达方式：直接送达

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

27.部分参战和参加核试验军队退役人员生活补助金发放

一、事项名称

部分参战和参加核试验军队退役人员生活补助金发放

二、设定依据

1.《民政部、财政部关于调整部分优抚对象等人员抚恤和生活补助标准的通知》（民发〔2017〕154号发布）第五条此次调整标准所需中央补助资金，由中央财政安排，另行下达。地方各级民政、财政部门要认真落实地方应安排的资金，切实加强资金管理，保证及时、准确、足额地把抚恤金和生活补助费发放到优抚对象等人员手中

2.《江西省退役军人事务厅、江西省财政厅关于调整部分优抚对象等人员抚恤和生活补助标准的通知》（赣退役军人发〔2019〕9号发布）提高在农村的和城镇无工作单位且家庭生活困难的参战退役人员和原8023部队等参试涉核退役人员（含参与铀矿开采军队退役人员）生活补助标准，每人每月增加50元，达到每人每月765元。

3.《民政部、财政部、人事部、劳动和社会保障部、卫生部关于做好部分原8023部队及其他参加核试验军队退役人员有关工作的通知》（民发〔2007〕100号发布）对不符合评残和享受带病回乡退伍军人补助条件，但患病或生活困难的农村和城镇无工作的原8023部队人员，每人每月100元。三、对其他参加核试验的军队退役人员，比照原8023部队退役人员进行体检，并按照规定落实相关政策待遇。

三、申请条件

【予以批准的条件】 1.补助对象为在农村和城镇无工作单位且家庭生活困难的参战退役人员和参试涉核退役人员； 2.本人通过年度优抚对象核查。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予批准。

四、办理材料

身份证和户口本：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，当场对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的申请，在承诺办结时限内作出予以发放补贴的决定；不符合办理条件的，在承诺办结时限内作出不予发放补贴的决定。

6.制证发证：对符合批准条件的，于本季度第一个月15号之前发放生活补助待遇；对不符合批准条件的，不予以发放，并告知不发放待遇的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话查询事项办理进程。

9.办理结果：予以发放补贴或不予发放补贴的审批意见。

10.送达方式：银行转账：将生活补助金资金通过“一卡通”发放到位。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将生活补助金资金通过“一卡通”发放到位。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午9:00-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午9:00-12:00

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：1个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

28.部分农村籍退役士兵老年生活补助的发放

一、事项名称

部分农村籍退役士兵老年生活补助的发放

二、设定依据

1.《关于给部分农村籍退役士兵发放老年生活补助的通知》（民发〔2011〕110号发布）一经国务院批准，从2011年8月1日起，给部分农村籍退役士兵发放老年生活补助。现就有关问题通知如下：一、部分农村籍退役士兵是指从1954年11月1日试行义务兵役制后至《退役士兵安置条例》实施前入伍、年龄在60周岁以上（含60周岁）、未享受到国家定期抚恤补助的农村籍退役士兵。”

2.《民政部办公厅关于落实给部分农村籍退役士兵发放老年生活补助政策措施的通知》（民办发〔2011〕11号发布）一自2011年8月1日起，对部分农村籍退役士兵按每服一年义务兵役（不满一年的按一年计算）、每人每月发给10元老年生活补助

3.《江西省退役军人事务厅、江西省财政厅关于调整部分优抚对象等人员抚恤和生活补助标准的通知（赣退役军人发〔2019〕9号发布）六对从1954年11月1日试行义务兵役制后至《退役士兵安置条例》实施前入伍、年龄在60周岁以上（含60周岁）、未享受到国家定期抚恤补助的农村籍退役士兵提高老年生活补助标准，每服一年义务兵役每人每月提高5元，达到每服一年义务兵役每人每月补助40元

三、申请条件

【予以批准的条件】 从1954年11月1日试行义务兵役制后至《退役士兵安置条例》实施前入伍、年龄在60周岁以上(含60周岁)、未享受到国家定期抚恤补助的农村籍退役士兵

【不予批准的条件】 不符合上述条件的，不予批准。

四、办理材料

身份证和户口本：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，当场对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查

5.决定：对符合办理条件的申请，在承诺办结时限内作出予以批准的决定；不符合办理条件的，在承诺办结时限内作出不予批准的决定。

6.制证发证：对符合批准条件的，于本季度第一个月15号之前发放生活补助待遇；对不符合批准条件的，不予以发放，并告知不发放待遇的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话 查询事项办理进程。

9.办理结果：予以发放部分农村籍退役士兵老年生活补助或不予发放的审批意见，符合条件的，发放部分农村籍退役士兵老年生活补助金。

10.送达方式：银行转账：将部分农村籍退役士兵老年生活定期生活补助金资金通过“一卡通”发放到位。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将部分农村籍退役士兵老年生活定期生活补助金资金通过“一卡通”发放到位。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：1个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

29.退役士兵待安排工作期间生活费的给付

一、事项名称

退役士兵待安排工作期间生活费的给付

二、设定依据

1.《中华人民共和国兵役法》（根据2011年10月29日第十一届全国人大常委会第23次会议第3次修正）第六十条、第六十一条第六十条服现役期间平时荣获二等功以上奖励或者战时荣获三等功以上奖励以及属于烈士子女和因战致残被评定为五级至八级残疾等级的义务兵退出现役，由安置地的县级以上地方人民政府安排工作；待安排工作期间由当地人民政府按照国家有关规定发给生活补助费。第六十一条士官退出现役，服现役不满十二年的，依照本法第六十条规定的办法安置。士官退出现役，服现役满十二年的，由安置地的县级以上地方人民政府安排工作；待安排工作期间由当地人民政府按照国家有关规定发给生活补助费。

2.《退役士兵安置条例》（国务院中央军事委员会令第608号发布）第三十五条、第三十八条第三十五条安置地人民政府应当在接收退役士兵的6个月内，完成本年度安排退役士兵工作的任务。退役士兵待安排工作期间，安置地人民政府应当按照不低于当地最低生活水平的标准，按月发给生活补助费。第三十八条非因退役士兵本人原因，接收单位未按照规定安排退役士兵上岗的，应当从所在地人民政府退役士兵安置工作主管部门开出介绍信的当月起，按照不低于本单位同等条件人员平均工资80%的标准逐月发给退役士兵生活费至其上岗为止。

3.《关于进一步加强由政府安排工作退役士兵就业安置工作的意见》（退役军人部发〔2018〕27号发布）三、依法保障待（三）发放相关补助。退役士兵待安排工作期间，安置地人民政府应当按照上年度最低工资标准逐月发放生活补助。

4.《关于进一步加强由政府安排工作退役士兵就业安置工作的实施意见》（赣退役军人字〔2018〕8号发布）二二、（五）各地应当在接收役士兵6个月内，完成本年度安排退役士兵工作的任务。退士兵待安排工作期间，安置地人民政府应当按照上年度最低工资标准逐月发给生活补助费；超过6个月未安排工作的，按照当地上年度最低工资标准的二倍逐月发给生活补助费。

三、申请条件

【予以批准的条件】 符合政府安排工作条件的退役士兵，且因为接受单位的原因没有上岗，予以受理。

【不予批准的条件】 不符合上述条件的，不予批准。

四、办理材料

1.身份证和户口本：纸质材料原件1份

2.银行卡:纸质材料复印件1份

3.退伍证:纸质材料复印件1份

4.介绍信:纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心 【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，当场对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查

5.决定：对符合办理条件的申请，在承诺办结时限内作出予以发放生活费的决定；不符合办理条件的，在承诺办结时限内作出不予发放生活覅额的决定。

6.制证发证：符合生活费发放条件的，制定《退役士兵待安排工作期间生活费发放花名册》；不符合发放条件的，不予发放生活费并告知不予发放的理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话 查询事项办理进程。

9.办理结果：予以发放或不予发放生活费的审核意见，符合条件的，按规定发放退役士兵待安排工作期间生活费。

10.送达方式：银行转账：将退役士兵待安排工作期间生活费通过本人银行卡发放到位。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将退役士兵待安排工作期间生活费通过本人银行卡发放到位。

八、办理时间

【工作时间】 5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:30 双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00 法定节假日：上午8:30-12:00

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：1个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

25.医疗救助申请初审

一、事项名称

医疗救助申请初审

二、设定依据

《社会救助暂行办法》（国务院令第649号）第二十八条下列人员可以申请相关医疗救助：（一）最低生活保障家庭成员；（二）特困供养人员；（三）县级以上人民政府规定的其他特殊困难人员。第二十九条医疗救助采取下列方式： （一）对救助对象参加城镇居民基本医疗保险或者新型农村合作医疗的个人缴费部分，给予补贴；（二）对救助对象经基本医疗保险、大病保险和其他补充医疗保险支付后，个人及其家庭难以承担的符合规定的基本医疗自负费用，给予补助。医疗救助标准，由县级以上人民政府按照经济社会发展水平和医疗救助资金情况确定、公布。

三、申请条件

【予以批准的条件】 下列人员可以申请相关医疗救助：（一）最低生活保障家庭成员；（二）特困供养人员； （三）县级以上人民政府规定的其他特殊困难人员。

【不予批准的条件】 不符合上述批准条件的，不予受理

四、办理材料

1.身份证：纸质材料原件1份

2.户口本：纸质材料原件1份

3.农商银行账号：纸质材料原件1份

4.低保证：纸质材料原件1份

5.医保报销单：纸质材料复印件1份

6.保险理赔单：纸质材料原件1份

7.《城乡困难群众住院医疗救助申请审批表》：纸质材料原件1份

8.《城乡困难群众门诊医疗救助申请审批表》：纸质材料原件1份

9.《江西省社会救助家庭经济状况核对授权书》：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【信函提交】 接收申请的机构: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 接收地址: 德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心 【传真提交】 接收地址: 0793-7791800 【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合医疗救助条件、材料齐全且符合法定形式的，予以初审转报；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以初审转报；不符合医疗救助条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行审查并入户核查。

5.决定：对符合医疗救助条件的，作出予以初审转报的决定；对不符合医疗救助条件的，作出不予转报的决定并告知申请人不予初审转报的理由。

6.制证发证：对符合医疗救助条件的，将通过银行转账方式将救助金直接打入申请对象账户中；对不符合医疗救助条件的，告知理由。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话0793-7791800查询事项办理进程。

9.办理结果：予以初审转报或不予以初审的审核意见

10.送达方式：银行转账：将医疗救助金直接转入申请对象账户中。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将医疗救助金直接转入申请对象账户中。

八、办理时间

【工作时间】 5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为： 工作日中午：12:00-14:00 双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30 10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

九、办理期限

法定办结时限：60个工作日

承诺办结时限：60个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

结婚生育

1.农村部分计划生育家庭奖励扶助人员资格确认

一、事项名称

农村部分计划生育家庭奖励扶助人员资格确认

二、设定依据

1.《江西省财政厅、江西省人口和计划生育委员会印发关于进一步完善计划生育利益导向机制的规定的通知》（赣财教〔2012〕91号发布）第二条继续实施国家农村部分计划生育家庭奖励扶助制度。对符合国家农村部分计划生育家庭奖励扶助制度规定并经确认的对象，奖励扶助标准从每人每月60元提高到100元。继续将一方为农村居民、一方为城镇居民的夫妇中符合条件的农村居民，纳入享受国家农村部分计划生育家庭奖励扶助范围。

2.《国家人口计生委、财政部关于将符合规定的“半边户”农村居民一方纳入农村部分计划生育家庭奖励扶助制度的通知》（人口政法〔2011〕53号发布）二“半边户”中农村居民一方还应满足以下要求：没有违反人口与计划生育法规、规章或政策规定生育，现存一个子女或两个女孩或子女死亡现无子女，本人1933年1月1日以后出生，年满60周岁（西藏自治区、青海省农牧区以及四川、云南、甘肃等省藏区农牧区的为55周岁）。

3.《国家人口计生委、财政部关于印发<农村部分计划生育家庭奖励扶助制度试点方案（试行）>的通知》（国人口发〔2004〕36号发布）针对农村只有一个子女或两个女孩的计划生育家庭，夫妇年满60周岁以后所面临的特殊困难，在部分地区探索建立农村部分计划生育家庭奖励扶助制度，建立确保这一制度正常、稳定、可持续实施的管理运行体系。与地方现行计划生育奖励优惠政策和各项帮扶救助措施紧密结合，逐步形成较为完善的计划生育利益导向机制。

三、申请条件

【予以批准的条件】1、户口性质：本人（及配偶）为农业户口或界定为农村居民户口。2、生育状况：（1973-2001年期间）没有违反计划生育法规、规章或政策规定生育。3、子女数量：现存一个子女或两个女孩或子女死亡现无子女。4、年龄界限：1933年1月1日以后出生，年满60周岁。

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.结婚证：纸质材料复印件1份

2.身份证：纸质材料复印件1份

3.户口簿：纸质材料复印件1份

4.《全国农村部分计划生育家庭奖励扶助对象申报表》：纸质材料原件2份

5.一卡通账号：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：预约电话号码：13755308101

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:新岗山镇综合便民服务中心接收地址:余干县横三路1号【信函提交】接收申请的机构:新岗山镇综合便民服务中心接收地址:余干县横三路1号【工作时间】5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合办理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合办理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合奖励扶助条件的，在承诺办结时限内作出确认资格的决定；不符合奖励扶助条件的，在承诺办结时限内作出不予资格确认的决定并告知理由。

6.制证发证：符合奖励扶助条件，将奖励扶助资金通过惠农“一卡通”发放到位。

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话查询事项办理进程。

9.办理结果：予以资格或不予资格确认的审批意见。符合条件的，发放农村部分计划生育家庭奖励扶助金；条件不符的，不予发放奖励扶助金。

10.送达方式：银行转账：将奖励扶助资金从惠农“一卡通”发放到位。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

银行转账：将奖励扶助资金从惠农“一卡通”发放到位。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：90个工作日

承诺办结时限：60个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

2.独生子女父母光荣证办理

一、事项名称

独生子女父母光荣证办理

二、设定依据

《江西省人口与计划生育条例》（2019年1月20日江西省第十二届人民代表大会常务委员会第二十二次会议第二次修正）第四十五条在国家提倡一对夫妻生育一个子女期间，只生育一个子女，并已落实节育措施的夫妻，经双方共同申请，其所在单位或者村(居)民委员会核实，由女方或者男方户籍所在地县级人民政府卫生和计划生育主管部门发给《独生子女父母光荣证》。

三、申请条件

【予以批准的条件】在国家提倡一对夫妻生育一个子女期间，只生育一个子女，并已落实节育措施的夫妻。

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

《独生子女父母光荣证申请表》：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：预约电话号码：18179329237

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【网络提交】网址:【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【工作时间】5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合办理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合办理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理条件的申请，在现场作出予以批准的决定；不符合办理条件的，在当场作出不予批准决定。

6.制证发证：《独生子女父母光荣证》

7.实人认证：不需要实人认证

8.办理进程查询：可拨打电话0796-7625184查询事项办理进程。

9.办理结果：颁发《独生子女父母光荣证》。

10.送达方式：1.现场领取，领取地址：工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00法定节假日：上午8:30-12:002.快递送达：由申请人提供地址，邮寄送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

1.现场领取，领取地址：工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00法定节假日：上午8:30-12:002.快递送达：由申请人提供地址，邮寄送达。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

3.一孩二孩生育服务卡办理

一、事项名称

一孩二孩生育服务卡办理

二、设定依据

《江西省人口与计划生育条例》（2016年1月20日江西省十二届人大常委会第22次会议对该条例进行修正）设立依据条款名称第三条实行计划生育是国家的基本国策。公民有合法生育的权利，也有依法实行计划生育的义务。夫妻双方在实行计划生育中负有共同的责任。公民实行计划生育的合法权益受法律保护。提倡一对夫妻生育两个子女。符合法律、行政法规和本条例规定条件的，可以要求安排再生育子女。夫妻有一方为其他省、自治区、直辖市户籍的，本省关于再生育子女的规定与其他省、自治区、直辖市不一致的，按照有利于当事人的原则适用。

三、申请条件

【予以批准的条件】申请人符合计划生育条例规定，允许生育一孩、二孩的，予以受理。

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理

四、办理材料

1.女方身份证正面：纸质材料原件1份

2.女方户口本户主页：纸质材料原件1份

3.女方户口本户本人页：纸质材料原件1份

4.男方身份证正面：原件1份

5.男方户口本户主页：原件1份

6.男方户口本户本人页：纸质材料原件1份

7.结婚证：原件1份

五、办理流程

1.预约：“江西生育服务”微信公众号

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心计生窗口【网络提交】网址:“江西生育服务”微信公众号【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心计生窗口【传真提交】接收地址:0793-7790002【工作时间】上午8:30-12:00下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

3.受理：申请对象“江西生育服务”微信公众号自行办理。提交申请之后3个工作日由专人审核，如不符合条件将告知原因予以退回，审核通过之后将收到短信告知。

4.实人认证：1、现场领取：领取地址：丰城市紫云大道169号河州街道办事处便民服务中心计生窗口工作时间：上午8:30-12:00下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:302、支持快递送达：由申请人提供地址，邮寄送达。

5.办理进程查询：可在“江西生育服务"微信公众号中查询办事进程。

6.办理结果：《江西省生育服务卡》

7.送达方式：1、现场领取：领取地址：丰城市紫云大道169号河州街道办事处便民服务中心计生窗口工作时间：上午8:30-12:00下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:302、支持快递送达：由申请人提供地址，邮寄送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

1、现场领取：领取地址：丰城市紫云大道169号河州街道办事处便民服务中心计生窗口工作时间：上午8:30-12:00下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:302、支持快递送达：由申请人提供地址，邮寄送达。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：3个工作日

承诺办结时限：3个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

4.再生育服务证办理

一、事项名称

再生育服务证办理

二、设定依据

《江西省人口与计划生育条例》（2018年5月31日江西省第十三届人民代表大会常务委员会第三次会议第三次修正）设立依据条款名称第九条"符合下列情形之一的夫妻，在领取《生育证》后，可以再生育一胎：(一)已生育两个子女的夫妻，其子女死亡的；(二)已生育两个子女的夫妻，其子女经设区的市人民政府卫生和计划生育主管部门设立的技术鉴定组织确诊患有非遗传性残疾，不能成长为正常劳动力的；(三)再婚(不含复婚)前已生育一个子女且婚后又生育一个子女的，或者再婚(不含复婚)前已合法生育两个以上子女的；(四)夫妻婚后满五年未怀孕生育，经县级以上人民政府卫生和计划生育主管部门指定的医疗、保健机构鉴定一方患不孕或者不育症，依法收养一个孩子后又生育一个子女的或者依法收养了两个孩子的。前款规定之外的其他情形申请生育的，由省人民政府卫生和计划生育主管部门根据法律、法规和国家以及本省有关规定批准并公示。"

三、申请条件

【予以批准的条件】符合下列情形之一的夫妻，可以领取再生育证：1.已生育两个子女的夫妻，其子女死亡的；2.已生育两个子女的夫妻，其子女经设区的市人民政府卫生和计划生育主管部门设立的技术鉴定组织确诊患有非遗传性残疾，不能成长为正常劳动力的；3.再婚(不含复婚)前已生育一个子女且婚后又生育一个子女的，或者再婚(不含复婚)前已合法生育两个以上子女的；4.夫妻婚后满五年未怀孕生育，经县级以上人民政府卫生和计划生育主管部门指定的医疗、保健机构鉴定一方患不孕或者不育症，依法收养一个孩子后又生育一个子女的或者依法收养了两个孩子的。

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理

四、办理材料

1.《江西省再生育申请表》：纸质材料原件1份

2.夫妻双方户口本：纸质材料复印件1份

3.夫妻双方结婚证：纸质材料复印件1份

4.单位或村（居）委会、乡镇或街道计生部门公示情况说明：纸质材料原件1份

5.离婚证：纸质材料复印件1份

6.法院判决书：纸质材料复印件1份

7.离婚协议：纸质材料复印件1份

8.《江西省病残儿医学鉴定审批表》：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇横三路1号德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇横三路1号德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心窗口服务【传真提交】接收地址:0793-7790002【工作时间】上午8:30-12:00下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:30

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理，3个工作日内予以审核；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由

4.实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：可拨打0795-6768858查询办事进程

6.办理结果：《江西省生育服卡》

7.送达方式：1、现场领取：领取地址：丰城市紫云大道169号河州街道办事处便民服务中心计生窗口工作时间：上午8:30-12:00下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:302、支持快递送达：由申请人提供地址，邮寄送达。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

1、现场领取：领取地址：丰城市紫云大道169号河州街道办事处便民服务中心计生窗口工作时间：上午8:30-12:00下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日、法定节假日：上午8:30-12:00下午14:30-17:302、支持快递送达：由申请人提供地址，邮寄送达。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：3个工作日

承诺办结时限：3个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

退休养老

1.城乡居民养老保险待遇申领

一、事项名称

城乡居民养老保险待遇申领

二、设定依据

1.《实施〈中华人民共和国社会保险法〉若干规定》（(中华人民共和国人力资源和社会保障部令第13号发布））第三条参加职工基本养老保险的个人达到法定退休年龄后，累计缴费不足十五年（含依照第二条规定延长缴费）的，可以申请转入户籍所在地新型农村社会养老保险或者城镇居民社会养老保险，享受相应的养老保险待遇。

2.国务院关于建立统一的城乡居民基本养老保险制度的意见》（(国发〔2014〕8号发布））第七条养老保险待遇领取条件：参加城乡居民养老保险的个人，年满60周岁、累计缴费满15年，且未领取国家规定的基本养老保障待遇的，可以按月领取城乡居民养老保险待遇。

3.《关于印发城乡居民基本养老保险经办规程的通知》（(人社部发〔2019〕84号发布））第五章社保机构应从参保人员符合待遇领取条件的次月开始发放城乡居民养老保险待遇。

4.《江西省人力资源和社会保障厅转发人力资源和社会保障部关于印发<城乡居民基本养老保险经办规程>的通知》（(赣人社发〔2019〕32号发布））第二十四条县社保机构应及时受理参保人员待遇领取申请，通过数据比对等方式，核实其领取城乡居民养老保险待遇资格。

5.《中华人民共和国社会保险法》（(主席令第35号发布））第二十一条新型农村社会养老保险待遇由基础养老金和个人账户养老金组成。参加新型农村社会养老保险的农村居民，符合国家规定条件的，按月领取新型农村社会养老保险待遇。

三、申请条件

【予以批准的条件】1、属于本地户籍；2、年满60周岁；3、按政策规定缴纳县城乡居民基本养老保险费；4、未领取国家规定的其他养老保险待遇。

【不予批准的条件】不符合上述予以批准条件的，不予受理。

四、办理材料

1.《城乡居民基本养老保险待遇领取审批表》：纸质材料原件1份

2.身份证、户口簿：纸质材料复印件1份

3.农商银行存折或百福卡或社保卡：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约。

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:【工作时间】1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:002.10月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00法定节假日：上午8:30-12:00

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予受理的理由。申请人提出待遇申领请求，由所在村委会收集材料和审查，审查通过之后统一交至乡镇便民服务中心社会事务类综合窗口进行审核。

4.审查：对决定予以受理的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合办理条件进行实质性审查。

5.决定：对符合办理城乡居民养老保险待遇领取的申请，立即作出予以批准的决定；不符合待遇领取条件的，立即作出不予批准的决定。

6.制证发证：予以发放或不予发放城乡居民养老保险待的审批意见。符合城乡居民养老保险待遇领取条件的，在《城乡居民基本养老保险待遇领取审批表》上同意申报并盖公章；不符合待遇领取条件的，告知不予办理的理由。

7.实人认证：无需实人认证

8.办理进程查询：1.窗口查询：工作时间：5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:30双休日：上午8:30-12:00；下午14:00-17:00法定节假日：上午8:30-12:00。

9.办理结果：予以发放或不予发放城乡居民养老保险待遇的审批意见。

10.送达方式：直接送达：当场告知。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达：当场告知。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：5个工作日

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

2.养老待遇领取人员查询

一、事项名称

养老待遇领取人员查询

二、设定依据

《江西省人民政府关于印发江西省城镇居民社会养老保险试点实施办法的通知》（[赣府发〔2011〕18号]）经办管理服务。开展城镇居民养老保险试点的县（市、区），要认真记录城镇居民参保缴费和领取待遇情况，建立参保档案，长期妥善保存；要建立全省统一的城镇居民和新型农村养老保险信息管理系统，与职工基本养老保险信息管理系统整合，纳入社会保障信息管理系统（“金保工程”）建设，并与其他公民信息管理系统实现信息资源共享；要大力推行社会保障卡，方便参保人持卡缴费、领取待遇和查询本人参保信息。试点地区要按照精简效能原则，建立健全统一的新型农村与城镇居民养老保险经办机构，加强经办能力建设。充实工作队伍，保障工作经费，确保基层有人办事、有钱办事。城镇居民养老保险工作经费纳入同级财政预算，不得从城镇居民养老保险基金中开支。

三、申请条件

【予以批准的条件】本辖区内已参加城乡居民养老保险人员

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-7790002【工作时间】5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：咨询电话0793-7790002

5.办理进程查询：1.窗口查询：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:002.电话查询：0793-7790002

6.办理结果：《待遇领取人员信息》，并将查询结果告知查询人。

7.送达方式：现场告知

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场告知。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

3.养老待遇人员汇总查询

一、事项名称

养老待遇人员汇总查询

二、设定依据

《江西省人民政府关于印发江西省城镇居民社会养老保险试点实施办法的通知》（[赣府发〔2009〕26]）规章设立依据条款名称十一、经办管理服务。开展城镇居民养老保险试点的县（市、区），要认真记录城镇居民参保缴费和领取待遇情况，建立参保档案，长期妥善保存；要建立全省统一的城镇居民和新型农村养老保险信息管理系统，与职工基本养老保险信息管理系统整合，纳入社会保障信息管理系统（“金保工程”）建设，并与其他公民信息管理系统实现信息资源共享；要大力推行社会保障卡，方便参保人持卡缴费、领取待遇和查询本人参保信息。试点地区要按照精简效能原则，建立健全统一的新型农村与城镇居民养老保险经办机构，加强经办能力建设。充实工作队伍，保障工作经费，确保基层有人办事、有钱办事。城镇居民养老保险工作经费纳入同级财政预算，不得从城镇居民养老保险基金中开支。

三、申请条件

（一）予以批准的条件本辖区内已参加城乡居民养老保险人员

（二）不予批准的情形不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-7790002【工作时间】5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：咨询电话0793-7790002

5.办理进程查询：1.窗口查询：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:002.电话查询：0793-7790002

6.办理结果：《待遇领取人员信息》，并将查询结果告知查询人。

7.送达方式：现场告知

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场告知

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

4.养老待遇补发信息查询

一、事项名称

养老待遇补发信息查询

二、设定依据

《江西省人民政府关于印发江西省城镇居民社会养老保险试点实施办法的通知》（赣府发〔2009〕26号）设立依据条款名称十一、经办管理服务。开展城镇居民养老保险试点的县（市、区），要认真记录城镇居民参保缴费和领取待遇情况，建立参保档案，长期妥善保存；要建立全省统一的城镇居民和新型农村养老保险信息管理系统，与职工基本养老保险信息管理系统整合，纳入社会保障信息管理系统（“金保工程”）建设，并与其他公民信息管理系统实现信息资源共享；要大力推行社会保障卡，方便参保人持卡缴费、领取待遇和查询本人参保信息。试点地区要按照精简效能原则，建立健全统一的新型农村与城镇居民养老保险经办机构，加强经办能力建设。充实工作队伍，保障工作经费，确保基层有人办事、有钱办事。城镇居民养老保险工作经费纳入同级财政预算，不得从城镇居民养老保险基金中开支。

三、申请条件

【予以批准的条件】本辖区内已参加城乡居民养老保险人员

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-7790002【工作时间】5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：1.窗口查询：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:002.电话查询：0793-7790002

6.办理结果：《养老保险待遇补发信息》，现场告知查询结果

7.送达方式：直接送达

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

5.缴费人员汇总查询

一、事项名称

缴费人员汇总查询

二、设定依据

《江西省人民政府关于印发江西省城镇居民社会养老保险试点实施办法的通知》设立依据条款名称经办管理服务。开展城镇居民养老保险试点的县（市、区），要认真记录城镇居民参保缴费和领取待遇情况，建立参保档案，长期妥善保存；要建立全省统一的城镇居民和新型农村养老保险信息管理系统，与职工基本养老保险信息管理系统整合，纳入社会保障信息管理系统（“金保工程”）建设，并与其他公民信息管理系统实现信息资源共享；要大力推行社会保障卡，方便参保人持卡缴费、领取待遇和查询本人参保信息。试点地区要按照精简效能原则，建立健全统一的新型农村与城镇居民养老保险经办机构，加强经办能力建设。充实工作队伍，保障工作经费，确保基层有人办事、有钱办事。城镇居民养老保险工作经费纳入同级财政预算，不得从城镇居民养老保险基金中开支。

三、申请条件

【予以批准的条件】本辖区内已参加城乡居民养老保险人员

【不予批准的条件】不符合上述批准条件，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0793-3395868

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-3395868【工作时间】5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：1.窗口查询：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:002.电话查询：0793-3395868

6.办理结果：《缴费人员汇总名单》，并现场告知查询结果。

7.送达方式：现场告知

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场告知

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：1个工作日

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

6.养老待遇发放人员查询

一、事项名称

养老待遇发放人员查询

二、设定依据

《江西省人民政府关于印发江西省城镇居民社会养老保险试点实施办法的通知》（【赣府发〔2009〕26】）十一、经办管理服务。开展城镇居民养老保险试点的县（市、区），要认真记录城镇居民参保缴费和领取待遇情况，建立参保档案，长期妥善保存；要建立全省统一的城镇居民和新型农村养老保险信息管理系统，与职工基本养老保险信息管理系统整合，纳入社会保障信息管理系统（“金保工程”）建设，并与其他公民信息管理系统实现信息资源共享；要大力推行社会保障卡，方便参保人持卡缴费、领取待遇和查询本人参保信息。试点地区要按照精简效能原则，建立健全统一的新型农村与城镇居民养老保险经办机构，加强经办能力建设。充实工作队伍，保障工作经费，确保基层有人办事、有钱办事。城镇居民养老保险工作经费纳入同级财政预算，不得从城镇居民养老保险基金中开支。

三、申请条件

【予以批准的条件】本辖区内已参加城乡居民养老保险人员

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿、社保卡：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：0793-7790002

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-7790002【工作时间】5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：电话查询：0793-7790002

5.办理进程查询：1.窗口查询：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:002.电话查询：0793-7790002

6.办理结果：待遇支付信息

7.送达方式：现场告知

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场告知。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

7.缴费金额汇总查询

一、事项名称

缴费金额汇总查询

二、设定依据

《江西省人民政府关于印发江西省城镇居民社会养老保险试点实施办法的通知》（赣府发〔2009〕26号）设立依据条款名称十一、经办管理服务。开展城镇居民养老保险试点的县（市、区），要认真记录城镇居民参保缴费和领取待遇情况，建立参保档案，长期妥善保存；要建立全省统一的城镇居民和新型农村养老保险信息管理系统，与职工基本养老保险信息管理系统整合，纳入社会保障信息管理系统（“金保工程”）建设，并与其他公民信息管理系统实现信息资源共享；要大力推行社会保障卡，方便参保人持卡缴费、领取待遇和查询本人参保信息。试点地区要按照精简效能原则，建立健全统一的新型农村与城镇居民养老保险经办机构，加强经办能力建设。充实工作队伍，保障工作经费，确保基层有人办事、有钱办事。城镇居民养老保险工作经费纳入同级财政预算，不得从城镇居民养老保险基金中开支。

三、申请条件

【予以批准的条件】本辖区内已参加城乡居民养老保险人员

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证或户口簿：纸质材料复印件1份

五、办理流程

1.预约：0792-4865008

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-3395868【工作时间】5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：1.办事窗口现场查询：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:002.电话查询：0792-4886289

6.办理结果：《缴费金额汇总信息》，现场告知查询结果

7.送达方式：直接送达

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

直接送达

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

8.养老保险待遇领取资格认证

一、事项名称

养老保险待遇领取资格认证

二、设定依据

1.关于印发江西省城乡居民基本养老保险经办规程的通知》（赣人社发〔2014〕59号）规范性文件设立依据条款名称第二十四条参保人员从符合待遇领取条件的次月起开始享受城乡居民养老保险待遇。第二十五条乡镇（街道）事务所按月通过信息系统查询生成下月到达领取待遇年龄参保人员的《江西省城乡居民基本养老保险待遇领取通知表》（附表十，以下简称《通知表》），交村（居）协办员通知参保人员办理领取养老金手续或补缴手续。第二十六条参保人员应携带下列材料，到户口所在地村（居）委会办理待遇领取手续，在《通知表》上签字、签章或留指纹确认。办理待遇领取手续时需提供的材料：（一）户口簿、居民身份证原件和复印件；（二）领取待遇的社会保障卡或银行存折（卡）原件和复印件；（三）有条件的地区可通过留存人像、指纹、掌静脉等资料，完善待遇领取人员的个人信息登记，便于以后年度的领取资格认证工作，确保个人权益完整和安全。村（居）协办员负责检查参保人员提供的材料是否齐全，在户口簿、居民身份证、社会保障卡或银行存折（卡）复印件上签字、加盖公章，并于每月5日前将相关材料一并上报乡镇（街道）事务所。参保人员也可直接到乡镇（街道）事务所或县级经办机构办理待遇领取手续。第二十七条乡镇（街道）事务所应审核参保人员的年龄、缴费等情况，并将符合待遇领取条件人员的相关材料于每月10日前上报县级经办机构。第二十八条县级经办机构应对有关材料进行复核，按有关规定进行疑似重复领取待遇数据比对，确认未领取职工基本养老保险待遇及政府规定的离退休费、退职生活费等养老保障待遇后，为参保人员核定城乡居民养老保险待遇，计算养老金领取金额，生成《江西省城乡居民基本养老保险待遇核定表》（附表十一，两联）。对不符合待遇领取条件的参保人员，县级经办机构应通过乡镇（街道）事务所和村（居）协办员告知其原因。

2.《关于印发江西省城乡居民基本养老保险经办规程的通知》（赣人社发【2014】59号）规范性文件第二十四条、第二十五条、第二十六条、第二十七条、第二十八条第二十四条参保人员从符合待遇领取条件的次月起开始享受城乡居民养老保险待遇。第二十五条乡镇（街道）事务所按月通过信息系统查询生成下月到达领取待遇年龄参保人员的《江西省城乡居民基本养老保险待遇领取通知表》（附表十，以下简称《通知表》），交村（居）协办员通知参保人员办理领取养老金手续或补缴手续。第二十六条参保人员应携带下列材料，到户口所在地村（居）委会办理待遇领取手续，在《通知表》上签字、签章或留指纹确认。办理待遇领取手续时需提供的材料：（一）户口簿、居民身份证原件和复印件；（二）领取待遇的社会保障卡或银行存折（卡）原件和复印件；（三）有条件的地区可通过留存人像、指纹、掌静脉等资料，完善待遇领取人员的个人信息登记，便于以后年度的领取资格认证工作，确保个人权益完整和安全。村（居）协办员负责检查参保人员提供的材料是否齐全，在户口簿、居民身份证、社会保障卡或银行存折（卡）复印件上签字、加盖公章，并于每月5日前将相关材料一并上报乡镇（街道）事务所。参保人员也可直接到乡镇（街道）事务所或县级经办机构办理待遇领取手续。第二十七条乡镇（街道）事务所应审核参保人员的年龄、缴费等情况，并将符合待遇领取条件人员的相关材料于每月10日前上报县级经办机构。第二十八条县级经办机构应对有关材料进行复核，按有关规定进行疑似重复领取待遇数据比对，确认未领取职工基本养老保险待遇及政府规定的离退休费、退职生活费等养老保障待遇后，为参保人员核定城乡居民养老保险待遇，计算养老金领取金额，生成《江西省城乡居民基本养老保险待遇核定表》（附表十一，两联）。对不符合待遇领取条件的参保人员，县级经办机构应通过乡镇（街道）事务所和村（居）协办员告知其原因。

三、申请条件

【予以批准的条件】已享受城乡居民养老待遇

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予受理。

四、办理材料

身份证：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：0792-4865008

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-3395868【工作时间】窗口提交：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:30-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：需要实人认证

5.办理进程查询：现场告知

6.办理结果：予以享受活不予享受养老保险待遇的认证意见.认证对象为生存状态的，继续享受养老保险；认证对象亡故的，不再享受养老保险待遇。

7.送达方式：现场告知

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场告知。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

9.养老保险待遇核定

一、事项名称

养老保险待遇核定

二、设定依据

1.《江西省人民政府关于印发江西省城乡居民基本养老保险实施办法的通知》（赣府发[2014]38号）规范性文件设立依据条款名称参加城镇居民养老保险的城镇居民，年满60周岁，可按月领取养老金。城镇居民养老保险制度实施时，已年满60周岁，未享受职工基本养老保险待遇以及国家规定的其他养老待遇的，不用缴费，可按月领取基础养老金；距领取年龄不足15年的，应按年缴费，也允许补缴，累计缴费不超过15年；距领取年龄超过15年的，应按年缴费，累计缴费不少于15年。为鼓励中青年城镇居民积极参保、长期缴费，对缴费年限超过15年的，在规定基础养老金的基础上，每超过一年，每月增加1元基础养老金。鼓励和引导城镇居民社会养老保险待遇领取人员的子女按规定参保缴费。

2.《中华人民共和国社会保险法》（主席令第35号）法律设立依据条款名称第二十一条参加新型农村社会养老保险的农村居民,符合国家规定条件的,按月领取新型农村社会养老保险待遇。

三、申请条件

【予以批准的条件】1.年满60周岁；2.具有本市户籍；3.参加城乡居民养老保险并已按年缴费到账的人员；

【不予批准的条件】不符合上述予以批准条件的，不予受理。

四、办理材料

农商银行卡或农商银行存折：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：预约电话号码：0792-4865008

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-3395868【工作时间】窗口提交：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:00-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要

5.办理进程查询：1.窗口查询：工作时间：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:002.拨打电话：0792-4886289

6.办理结果：符合养老待遇领取条件的，发放《待遇人员确认表》

7.送达方式：现场领取。领取地址德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心窗口；工作时间：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心窗口；工作时间：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

10.中断补缴

一、事项名称

中断补缴

二、设定依据

于印发江西省城乡居民基本养老保险经办规程的通知》（赣人社发【2014】59号）规范性文件设立依据条款名称新型农村社会养老保险（以下简称“新农保”）或城镇居民社会养老保险（以下简称“城居保”）制度实施时，距领取年龄不足15年的参保人员，应按规定逐年缴费，也允许补缴，累计缴费不超过15年，补缴部分按《江西省人力资源和社会保障厅江西省财政厅关于建立健全新型农村社会养老保险参保缴费激励机制有关问题的通知》（赣人社字〔2011〕181号）规定享受政府补贴；对距领取年龄超过15年的参保人员，应按年缴费，累计缴费不少于15年。因各种原因中断缴费的，允许参保人补缴中断年度的缴费，但不再享受政府补贴。补缴养老保险费人员应及时到村（居）委会办理补缴手续，填写《江西省补缴城乡居民基本养老保险费申请表》（附表七，以下简称《补缴表》），并将需补缴的保险费存入社会保障卡的银行账户或银行存折（卡）。村（居）协办员应在规定时限内将《补缴表》上报至乡镇（街道）事务所。乡镇（街道）事务所应对参保人员的补缴资格进行审核，审核无误后，将补缴信息录入信息系统，按规定时限将有关材料上报县级经办机构。县级经办机构复核无误后，通过信息系统生成补缴扣款明细清单，传递至金融机构。金融机构根据本规程第十三条第二款的有关规定进行扣款和信息反馈。县级经办机构应按照本规程第十三条第三款的有关规定进行到账信息核对，核对无误后，为参保人员记录个人账户，并按月打印《江西省城乡居民基本养老保险补缴汇总表》（附表八，两联），与金融机构当月出具的所有补缴资金到账凭证进行核对，确保核对无误。

三、申请条件

【予以批准的条件】1.参与城乡居民养老缴费人员；2.缴费期间存在缴费中断或者自愿缴纳参保以前2011年以后的养老保险费用。

【不予批准的条件】1、终止缴费人员；2、暂停缴费人员；3、未参加城乡居民养老保险人员。

四、办理材料

1.《城乡居民基本养老保险注销登记表》：纸质材料复印件1份

2.身份证：纸质材料原件1份

五、办理流程

1.预约：预约电话号码：0792-4865008

2.申请：【窗口提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【信函提交】接收申请的机构:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心接收地址:德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心【传真提交】接收地址:0793-3395868【工作时间】窗口提交：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务工作时间为：工作日中午：12:30-14:00双休日、法定节假日：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:3010月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00

3.受理：符合受理条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合受理条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

4.实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：办事对象可以通过拨打电话0793-3395868查询或者实地到夏畈镇便民服务中心综合窗口查询；

6.办理结果：予以补缴或者不予补缴的审核意见，予以补缴的，录入系统。

7.送达方式：现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心；工作时间：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30；10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00。

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、结果领取

现场领取。领取地址：德兴市新岗山镇民政府综合便民服务中心；工作时间：5月1月-9月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:30；10月1日-4月30日上午08:30-12:00下午14:00-17:00。

八、办理时间

5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:0010月1日-4月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

九、办理期限

法定办结时限：3个工作日

承诺办结时限：3个工作日

十、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十一、联系电话

咨询方式：0793-7791800

监督方式：0793-7790002

个体工商户

1.个体工商户登记

一、事项名称

个体工商户登记

二、设定依据

《市场主体登记管理条例》第二条　有经营能力的公民，依照本条例规定经工商行政管理部门登记，从事工商业经营的，为个体工商户。个体工商户可以个人经营，也可以家庭经营。个体工商户的合法权益受法律保护，任何单位和个人不得侵害。　第三条县、自治县、不设区的市、市辖区工商行政管理部门为个体工商户的登记机关(以下简称登记机关)。登记机关按照国务院工商行政管理部门的规定，可以委托其下属工商行政管理所办理个体工商户登记。第八条申请登记为个体工商户，应当向经营场所所在地登记机关申请注册登记。申请人应当提交登记申请书、身份证明和经营场所证明。个体工商户登记事项包括经营者姓名和住所、组成形式、经营范围、经营场所。个体工商户使用名称的，名称作为登记事项。

三、申请条件

【予以批准的条件】： 个体工商户不再从事经营活动的，应当到登记机关办理注销登记。

【不予批准的条件】 不符合上述予以批准条件的，不予受理.

四、办理材料

1.《个体工商户开业登记申请书》：纸质材料原件1份、复印件1份

2.经营者身份证：纸质材料原件1份、复印件1份

3.《经营场所证明》：纸质材料原件1份、复印件1份

五、办理流程

1.申请：【窗口提交】 接收申请的机构：江西省德兴市市场监督管理局企业注册局 接收地址：德兴市新岗山镇综合便民服务中心 【工作时间】 周一至周五上午8:30-12:00 下午13:30-16:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务时间为： 工作日中午：12:00-13:30 双休日、法定节假日：8:30-12:00 下午13:30-16:30

2.受理：符合注销登记条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合注销登记条件的，不予受理并告知不予受理的理由。

3.审查：对决定予以注销登记的申请，在规定的时间内对申请材料是否符合注销登记条件进行实质性审查。

4.审核：审查后对符合办理条件的进行核对确认

5.审批：根据审核结果，作出相应的批示意见

6.决定：对符合注销登记条件的申请，在承诺办结时限内作出予以注销登记的决定；不符合注销登记条件的，在承诺办结时限内作出不予注销的决定。

7.制证发证：对符合注销登记条件的，《营业执照》由工作人员收回并颁发《准予注销通知书》

8.实人认证：无需实人认证

9.办理进程查询：办事对象可拨打0793-7791800电话查询事项办理进程。

10.办理结果：颁发《准予注销通知书》。

11.送达方式：1.现场领取：周一至周五上午8:30-12:00 下午13:30-16:30 工作日中午、双休日、法定节假日推行延时服务，延时服务时间为： 工作日中午：12:00-13:30 双休日、法定节假日：8:30-12:00 下午13:30-16:30 2.支持快递送达

六、收费信息

不收费

七、办理时间

工作日

八、办理期限

即办

九、办理地点

德兴市新岗山镇一楼便民服务大厅

十、联系电话

0793-7791800

2.企业社会保险登记

一、事项名称

企业社会保险登记

二、设定依据

1.《中华人民共和国社会保险法》第五十七条：用人单位应当自成立之日起三十日内凭营业执照、登记证书或者单位印章，向当地社会保险经办机构申请办理社会保险登记。

2.《社会保险费征缴暂行条例》（中华人民共和国国务院令第259号）第七条：缴费单位必须向当地社会保险经办机构办理社会保险登记，参加社会保险。

3.《工伤保险条例》（中华人民共和国国务院令第586号）第二条：中华人民共和国境内的企业、事业单位、社会团体、民办非企业单位、基金会、律师事务所、会计师事务所等组织和有雇工的个体工商户应当依照本条例规定参加工伤保险，为本单位全部职工或者雇工缴纳工伤保险费。

4.《关于印发工伤保险经办规程的通知》（人社部发〔2012〕11号）第七条：用人单位依法参加工伤保险时，登记部门为其办理工伤保险参保登记。

三、申请条件

予以批准的条件：企业取得《企业法人资格证书》且证书在有效期内；

参保企业在本地注册。

【不予批准的条件】不符合上述批准条件的，不予批准。

四、办理材料

1.《职工基本养老保险缴费人员增（减）明细表》：纸质材料原件1份、复印件1份

2.参保人员和单位法人代表身份证：纸质材料原件1份、复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约

2.申请：【窗口提交】

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予批准的理由。

4..实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：电话查询。

6.送达方式：现场领取

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、办理时间

1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 2.10月1日-4月30 星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

八、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

九、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十、联系电话

咨询方式：0793-7790002

3.单位基本信息变更

一、事项名称

单位基本信息变更

二、设定依据

1、《中华人民共和国社会[保险法](https://www.66law.cn/tiaoli/22.aspx" \o "保险法" \t "https://www.66law.cn/laws/_blank)》

第五十七条：用人单位应当自成立之日起三十日内凭[营业执照](https://www.66law.cn/special/yingyezhizhao/" \o "营业执照" \t "https://www.66law.cn/laws/_blank)、登记证书七单位印章，向当地社会保险经办机构申请办理社会保险登记。社会保险经办机构应当自收到之日起十五日内予以审核，发给社会保险登记证件。 用人单位的社会保险登记事项发生变更或者用人单位依法终止的，应当自变更或者终止之日起三十日内，到社会保险经办机构办理变更或者注销社会保险登记。

2、《社会保险费征缴暂行条例》

第七条：缴费单位必须向当地社会保险经办机构办理社会保险登记，参加社会保险。登记事项包括：单位名称、住所、经营地点、单位类型、法定代表人或者负责人、开户银行帐号以及国务院劳动保障行政部门规定的其他事项。

三、申请条件

为本市系统正常参保单位需变本单位参保系统登记事项需要被注销且统参保的企业。

四、办理材料

1.变更登记申请表：纸质材料原件1份、复印件1份

五、办理流程

1.预约：不支持预约

2.申请：【窗口提交】

3.受理：符合批准条件、材料齐全且符合法定形式的，当场予以受理；材料不全或者不符合法定形式的，一次性告知需要补正的全部材料，材料补正后予以受理；不符合批准条件的，不予受理并告知不予批准的理由。

4..实人认证：不需要实人认证

5.办理进程查询：电话查询。

6.送达方式：现场领取

六、收费信息

本事项不涉及收费

七、办理时间

1.5月1日-9月30日星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-18:00 2.10月1日-4月30 星期一至星期五上午8:00-12:00；下午14:30-17:30

八、办理期限

法定办结时限：无法定办结时限

承诺办结时限：即办

九、办理地点

德兴市新岗山镇人民政府综合便民服务中心

十、联系电话

咨询方式：0793-7790002